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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Por unanimidad, el Tribunal valida la elección 
Los siete magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación resolvieron por unanimidad que no hay elementos para anular la elección 
presidencial del pasado 1 de julio, como lo demandaba el Movimiento Progresista. (El Sol 
de Puebla) 

  

  

 
 

Propone TEPJF validar elección presidencial 
Tras hacer un análisis de las querellas interpuestas por las presuntas irregularidades 

denunciadas en el pasado proceso electoral presidencial y definir que estas no son 
graves, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que no 

hay razones suficientes para anular la elección presidencial.  (Heraldo) 
   

 

 

Mejoran poblanos en prueba enlace 
Los resultados que arrojó la Evaluación Nacional para el Logro Académico en Centros 
Escolares (Enlace), colocan a Puebla por arriba de la media nacional en el puntaje 
obtenido, destacó el secretario de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas. 
(Síntesis) 

  

 

 

Eliminan los camiones articulados del metrobús 

Las autoridades estatales ―parchan‖ el proyecto del metrobús. Una fuente del interior de 
la ST revelo a Intolerancia que la operación del metrobús no se hará con unidades 

articuladas, como se había planeado al momento en que se hizo el proyecto (Intolerancia) 
  
 

 

Micalco se rebela a la imposición de Mondragón 
Rafael Micalco Méndez confirmó el autoritarismo con el que Juan Carlos Mondragón 

Quintana lo designó como coordinador de la bancada del PAN en San Lázaro, ya que 
admitió que el dirigente estatal sólo se reunió con él y con María Isabel Ortiz Mantilla y 
dejó fuera a sus otros tres compañeros. (Cambio) 

  
 

 

7 – 0: se acabó 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó declarar 
infundada la petición de la coalición de izquierda Movimiento Progresista para anular la 
elección presidencial en la que resultó ganador Enrique Peña Nieto, ante la falta de 

argumentos sólidos, razonamientos claros y una gran cantidad de pruebas sin sustento. 
(Milenio) 

  
 

 

Sí hubo compra de votos, pero el TEPJF se negó a investigar: Cházaro 
En la última sesión del Consejo local del IFE, seis de sus miembros, entre ellos dos 
consejeros electorales, coincidieron en que sí hubo compra y coacción del voto en la 
elección de este año, lo que provocó una situación de inequidad para los contendientes 

que no pudo corregirse. (La Jornada de Oriente) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Rechaza Rivera igualar tablas catastrales de Puebla y Cholula 
Tras la propuesta del Congreso local de homologar las cargas arancelarias de Puebla y 
San Andrés Cholula en la zona de la disputa territorial entre ambos ayuntamientos, el 
presidente municipal capitalino, Eduardo Rivera Pérez, urgió a los diputados locales a 

resolver el problema de fondo antes de que concluya la actual legislatura. (e-consulta) 
 

 

 

 

Moreno Valle entrega nuevo bachillerato en Tepatlaxco 

Con una inversión de 11 millones 818 mil pesos, este jueves el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle, entregó en el municipio de Tepatlaxco de Hidalgo, un nuevo 
bachillerato e inauguró la remodelación de espacios en cuatro centros educativos, así 
como la colocación de las primeras piedras de una primaria y un jardín de niños. 
(Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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Con Paulina Rubio, Moreno Valle quiere opacar Grito en el zócalo  
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, presumió que contrató a la cantante 
Paulina Rubio para amenizar la ‗verbena popular‘ que organiza en la zona de los Fuertes 
de Loreto y Guadalupe la noche del 15 de septiembres; sin embargo, evitó dar a conocer 
la cantidad que se gastará. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Mondragón debe irse: Pedro Gutiérrez 
Pedro Gutiérrez Varela no tiene pelos en la lengua a la hora de hablar del PAN. El regidor 

del ayuntamiento de Puebla calificó como erróneo que Juan Carlos Mondragón Quintana 
pretenda reelegirse como presidente del Comité Directivo Estatal del albiazul, promovió a 
Blanca Jiménez Castillo como futura dirigente estatal de su partido y reconoció, incluso, 
su intención de ser diputado local. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

TEPJF niega a AMLO por unanimidad invalidez de elección presidencial 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación desechó por unanimidad la 
solicitud que presentó el Movimiento Progresista y el candidato de las izquierdas Andrés 
Manuel López Obrador para anular la elección presidencial del pasado 1 de julio.(Puebla 
Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Tiran pruebas a AMLO 
Con el rechazo al juicio de inconformidad promovido por Movimiento Progresista, el TEPJF 
se alista para validar la elección presidencial. (Reforma) 

  
 

 
Elección limpia, consenso en TRIFE 
El pleno del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declaró por 
unanimidad infundada la impugnación con la cual el Movimiento Progresista pretendía 

anular la elección presidencial. Los magistrados se preparan ahora para aprobar el 
dictamen que declare al priísta Enrique Peña Nieto presidente electo. (El Universal) 

 
 

 

 

7 – 0: se acabó 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó declarar 

infundada la petición de la coalición de izquierda Movimiento Progresista para anular la 
elección presidencial en la que resultó ganador Enrique Peña Nieto, ante la falta de 

argumentos sólidos, razonamientos claros y una gran cantidad de pruebas sin sustento. 
(Milenio digital)  

  
 

 

Peña Nieto ya es el presidente electo: magistrados 
Coincidentes de forma unánime en desechar todos y cada uno de los argumentos del 
Movimiento Progresista en su demanda de invalidar la elección presidencial, los 

magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) censuraron 
a la coalición demandante por la aportación de pruebas calificadas, con matices, de 
insuficientes, infundadas, inoperantes, genéricas e imprecisas. (La Jornada) 

  

 

 

Crudo en profundidad reposiciona a Pemex 

El reciente descubrimiento en el Golfo comprueba la existencia de riqueza petrolera en 
esa zona. (El Economista Digital) 

  
 

 

TEPJF dará a conocer el cómputo final  
A las 12 horas de este viernes en sesión pública, anunciará la resolución jurisdiccional del 

cómputo final, así como la calificación de la elección presidencial. (Crónica Digital) 
  

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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 Rechaza TEPJF anular elección presidencial, dice no a AMLO 
En una sesión pública que inició hace casi cinco horas, los siete magistrados han 
coincidido en que los partidos de izquierda no presentaron pruebas suficientes. 

(Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Rechaza Eduardo Rivera homologación de tablas catastrales  
El edil Eduardo Rivera Pérez se manifestó en contra de la homologación de las tablas catastrales con San Andrés 
Cholula como lo propuso el Congreso local, toda vez que no es una solución integral al problema de límites 
territoriales entre ambos municipios. Pidió voluntad política a los diputados locales porque la estrategia propuesta 
dejaría en estado de indefensión a los ciudadanos del lugar donde pagar sus impuestos y de la autoridad que 
deba brindar los servicios. Lo anterior lo dio a conocer esta mañana durante su gira de trabajo en la junta auxiliar 

de Santo Tomás Chautla donde inauguró una nueva aula de medios.  (Marco A Mirón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676792.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Todo listo para los festejos patrios en Puebla: RMV 
Será el próximo martes cuando de manera conjunta el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y el 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, presenten el programa oficial de los festejos patrios, los cuales darán 
inicio el próximo 8 de septiembre con la inauguración del Museo de Guadalupe en la zona de Los Fuertes, a la que 
asistirá el secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván. En entrevista, luego de concluir una gira 
por este municipio, el gobernador del estado detalló que habrá diversas actividades y un gran espectáculo de 
luces en la zona de Los Fuertes, y de manera simultánea se llevarán a cabo otros eventos en el Zócalo de la 
Ciudad organizados por el Ayuntamiento. (Cirilo Calderón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676835.htm 

 

 

 
HERALDO 

 Descarta Rivera Pérez homologar impuestos en zona limítrofe 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rechazó que la propuesta del Congreso del Estado para que se 
homologuen las tablas catastrales y las tarifas de los impuestos en la zona en disputa territorial con San Andrés 
Cholula, pues apuntó que la prioridad es el tema de fondo, delimitar los límites de cada uno de los municipios. 
Luego de la propuesta del diputado Lauro Sánchez, presidente de la Comisión de Hacienda en el Poder Legislativo 
estatal, Rivera apuntó que ello generaría falta de certeza jurídica para las autoridades de ambos municipios como 

para los habitantes de las 63 colonias que albergan la franja limítrofe de 8.5 kilómetros cuadrados. (Jorge Pérez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51332-descarta-rivera-perez-homologar-

impuestos-en-zona-limitrofe 
 

 
 

SINTESIS 

 Analiza ERP autorización de horario libre para antros el 15 de septiembre 
Analiza el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez el autorizar horario libre la noche del sábado 15 hasta la 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676792.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676835.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51332-descarta-rivera-perez-homologar-impuestos-en-zona-limitrofe
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51332-descarta-rivera-perez-homologar-impuestos-en-zona-limitrofe
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mañana del 16 de septiembre con la finalidad de que los poblanos disfruten la fiesta mexicana. En entrevista, sin 
darlo por hecho el edil mencionó que es "muy probable" que se pueda otorgar esa noche, como años anteriores  
donde los bares, restaurantes mantenían abiertas sus puertas toda la noche y madrugada del 15 y 16 de 
septiembre específicamente. Sin embargo, Rivera Pérez dejó en claro que la operación de los negocios debe ser 
con responsabilidad y apego a la ley. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Histórica inversión en Aulas de Medios 
Son 9 millones de pesos los que ha invertido la administración de Eduardo Rivera para dotar de equipos de 
cómputo a 43 instituciones educativas del municipio, en beneficio de 15 mil alumnos para mejorar su calidad de 

aprendizaje. Desde el bachillerato Carlos Camacho Espíritu, ubicado en la junta auxiliar de Santo Tomás Chautla, 
el edil capitalino envió un mensaje a todos los estudiantes para que no sólo se consideren el futuro de México, 
sino que se asuman como una parte fundamental para conseguir los avances en el presente. De esta forma, el 
presidente municipal, Eduardo Rivera, convocó a los jóvenes de la capital poblana a emprender las acciones 
necesarias para contribuir con el desarrollo y el fortalecimiento de la ciudad, el estado y la nación. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99774 

 
INTOLERANCIA  

 Confirma comuna noche libre en horario de antros 

Será el próximo martes cuando se haga oficial la liberación del horario de ―antros‖, así como las actividades que 
se realizarán tanto en el zócalo de la ciudad como en los Fuertes de Loreto y Guadalupe para el próximo 15 

de septiembre y el día siguiente. Fue el presidente municipal Eduardo Rivera quien dijo que después de sostener 
reuniones con su gabinete se podrá permitir que durante la noche del Grito de Independencia los restaurantes, 
bares y ―antros‖ de la capital puedan operar durante toda la noche. Sin embargo, sentenció que la instrucción que 
dará es que el 15 y el 16 de septiembre tendrá que haber un reforzamiento en todos los operativos de seguridad 
para ciudadanos, lo que se aplica cada año en estas fechas. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99772 
 

 

INTOLERANCIA  

 Conflicto territorial solo recibe "mejoralito" 
Contrario al respaldo que dio el síndico municipal, Ernesto Bojalil a los diputados para homologar las Tablas de 

Valores Catastrales de Puebla y San Andrés Cholula, para el presidente municipal, Eduardo rivera simplemente se 

trata de un ―mejoralito‖ que en nada resuelve el problema de fondo del conflicto territorial. El alcalde destacó que 
independientemente de la propuesta que han hecho los legisladores poblanos en el tema de la unificación de 
precios para el cobro de impuestos, lo más importante es que ya se tenga una solución definitiva del problema. 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99729 
 

 

 
 

CAMBIO  

 Antros tendrán ampliación de horario por el Grito 

Durante la celebración de la noche del Grito de Independencia, el Ayuntamiento de Puebla permitirá que los 
antros, bares y restaurantes extiendan sus horarios de cierre más allá de las 3 de la mañana, indicó el alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, sin embargo, dijo que se realizarán operativos alcoholímetros permanentes.―Es muy 
probable que se pueda otorgar la noche del Grito, como ha sucedido en situaciones anteriores, que pueda haber 
de alguna manera horario libre para la operación de los restaurantes y los bares‖. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/310812-gr-puebla-antros-tendr-n-ampliaci-n-de-horario-

por-el-grito.htm 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99774
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99772
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99772
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99729
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/310812-gr-puebla-antros-tendr-n-ampliaci-n-de-horario-por-el-grito.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/310812-gr-puebla-antros-tendr-n-ampliaci-n-de-horario-por-el-grito.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Rivera: todos los preescolares y bachilleratos públicos de la capital, con aulas de medios 
El ayuntamiento de Puebla consolidó la instalación de aulas de medios en los preescolares y bachilleratos públicos 
de la capital, aseguró el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien subrayó que en ningún otro 
municipio del país se ha logrado tal meta. Son más de 200 instituciones públicas de estos niveles los que ya 

cuentan con herramientas de cómputo que les apoyan en sus actividades académicas diarias, tan sólo en esta 
administración se equiparon a 43 instituciones educativas con una inversión de 9 millones de pesos, en beneficio 

de 15 mil estudiantes, expuso. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rivera-todos-los-preescolares-y-bachilleratos-publicos-de-
la-capital-con-aulas-de-medios_id_12882.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Multará ayuntamiento a Cemex por daños al alumbrado: Rivera Pérez 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez sopesa la imposición de una sanción económica a Cemex, tras los daños causado 

a la infraestructura del alumbrado público municipal de la Diagonal Defensores de la República, como 
consecuencia de la construcción del carril confinado para la primera línea del Metrobus; además, exigirá la 
reparación de las afectaciones. Luego de la entrega de una aula de medios en el bachillerato Carlos Camacho 
Espíritu, en la junta auxiliar Santo Tomás Chautla, apuntó que, por medio de la Secretaría de Medio Ambiente y 

Servicios Públicos, se procederá de forma administrativa, para definir el grado de responsabilidad de la firma. 
(Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/multara-ayuntamiento-a-cemex-

por-danos-al-alumbrado-rivera-perez 
 

E-CONSULTA 

 Rechaza Rivera igualar tablas catastrales de Puebla y Cholula 
Tras la propuesta del Congreso local de homologar las cargas arancelarias de Puebla y San Andrés Cholula en la 
zona de la disputa territorial entre ambos ayuntamientos, el presidente municipal capitalino, Eduardo Rivera 
Pérez, urgió a los diputados locales a resolver el problema de fondo antes de que concluya la actual legislatura. 
Aunque indicó que hasta el momento no conoce la propuesta que emanó de la Comisión de Hacienda, Rivera 
Pérez apuntó que hay dos temas prioritarios a resolver: el asunto de fondo, que es la delimitación territorial, y 

que no se dupliquen las tablas catastrales de 63 colonias en disputa. (Jorge Pérez y Shanik David) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rechaza-rivera-igual-tablas-
catastrales-de-puebla-y-cholula 
 

E-CONSULTA 

 Rivera Pérez se reúne con el secretario ejecutivo de la CNDH 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez recibió en las instalaciones de Palacio Municipal a 
Gerardo Gil Valdivia, secretario ejecutivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, quien  también se 
desempeña como embajador en esta materia a nivel internacional.  Durante la visita, el alcalde Rivera Pérez le 
expuso los planes que se tienen contemplados para el centro histórico de la capital poblana, los cuales contarán 

con una inversión histórica y detonarán el turismo embelleciendo a Puebla. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-perez-se-reune-con-el-
secretario-ejecutivo-de-la-cndh 
 

E-CONSULTA 

 Rivera pide a los jóvenes a ser parte del desarrollo de Puebla 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, convocó a los jóvenes de la capital poblana a emprender 
las acciones necesarias para contribuir con el desarrollo y fortalecimiento de la Ciudad, el Estado y la Nación. 
Desde el Bachillerato ―Carlos Camacho Espíritu‖, ubicado en la Junta Auxiliar de Santo Tomás Chautla, el edil 
capitalino envió un mensaje a todos los estudiantes para que no sólo se consideren el futuro de México, sino que 

se asuman como una parte fundamental para conseguir los avances en el presente. ―Si son mejores ciudadanos, 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rivera-todos-los-preescolares-y-bachilleratos-publicos-de-la-capital-con-aulas-de-medios_id_12882.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rivera-todos-los-preescolares-y-bachilleratos-publicos-de-la-capital-con-aulas-de-medios_id_12882.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/multara-ayuntamiento-a-cemex-por-danos-al-alumbrado-rivera-perez
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/multara-ayuntamiento-a-cemex-por-danos-al-alumbrado-rivera-perez
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rechaza-rivera-igual-tablas-catastrales-de-puebla-y-cholula
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rechaza-rivera-igual-tablas-catastrales-de-puebla-y-cholula
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-perez-se-reune-con-el-secretario-ejecutivo-de-la-cndh
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-perez-se-reune-con-el-secretario-ejecutivo-de-la-cndh
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si son mejores hijos de familia, si son mejores estudiantes, estoy seguro que vamos a tener una Puebla mejor.  
(e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-pide-a-los-jovenes-a-ser-
parte-del-desarrollo-de-puebla 

 
E-CONSULTA   

 Pide edil apoyo de sociedad para resolver problemas de la ciudad 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, llamó a la participación social para combatir los 
problemas que afectan a la sociedad, pues aseguró que las autoridades no lograrán por sí solas cambiar la 

situación. Durante la inauguración de un aula de medios en el bachillerato Carlos Camacho Espíritu, de la junta 
auxiliar Santo Tomás Chautla, el alcalde se dirigió a los estudiantes al señalar que, para lograr un cambio, se 
requiere de la participación de todos los sectores sociales. (Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2117 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Próximo martes informarán oferta integral para festejos patrios 
Será el próximo martes cuando el gobernador Rafael Moreno Valle en conjunto con alcalde Eduardo Rivera 
informen la oferta integral para los festejos patrios, no obstante, el 8 de septiembre el Secretario de la Defensa 

Nacional, Guillermo Galván Galván inaugura el museo interactivo del 5 de mayo. ―Esperamos que también nos 
acompañe al museo en el Fuerte de Guadalupe, se hizo un rescate muy importante, quedo extraordinario, es un 

acuerdo que hicimos con el INAH, el gobierno estatal hizo toda la inversión y compró todo el acervo, estamos 
vinculando el aniversario luctuoso del General Ignacio Zaragoza con los festejos patrios‖, apuntó. (Alejandra 
Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/proximo_martes_informaran_oferta_integral_para_festejos_patrios 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle presenta quinto festival de „Mentes Brillantes‟ 
Este jueves, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, dio a conocer los detalles del quinto festival de 
Mentes Brillantes que se llevará a cabo del 8 al 10 de noviembre y contará con la participación  de 56 ponentes 
que se enfocarán en el tema: "La magia de las posibilidades" (The magic of if). Andrés Roemer, presidente de la 

asociación Poder Cívico y curador del evento, informó que se espera la asistencia de más de 3 mil 500 
participantes, de manera directa en el Complejo Cultural Universitario,  sede del evento, sin embargo, a fin de 

ampliar el alcance del mismo, este año se consolidó  la colaboración de CINÉPOLIS que trasmitirá las 
intervenciones en 14 salas de 9 estados, además de Canal 40 y el Sistema de Comunicación e Información del 
Gobierno del Estado. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_presenta_quinto_festival_de_mentes_brillantes 
 

PERIODICO DIGITAL   

 Canaco compromete al Ayuntamiento a disminuir índice delictivo 
Luego de que el presidente de la Cámara de Comercio, Alfredo Arizmendi Domínguez, asegurara que el robo a 
establecimientos comerciales en la capital se incrementó en 15 por ciento en el último mes, informó que se han 
establecido compromisos con la autoridad municipal para disminuir esta cifra. El representante del sector destacó 
que se dará seguimiento al programa de capacitación, de manera que se puedan replicar casos de éxito como el 
implementado en las cadenas de conveniencia que ha permitido desarticular bandas de delincuentes. ―Pensamos 

hacer un reconocimiento a los elementos que han participado en la captura de bandas que se han desarticulado, 

que son bandas seriales‖ destacó. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/canaco_compromete_al_ayuntamiento_a_disminuir_indice_delictivo 
 

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-pide-a-los-jovenes-a-ser-parte-del-desarrollo-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-pide-a-los-jovenes-a-ser-parte-del-desarrollo-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2117
http://periodicodigital.com.mx/notas/proximo_martes_informaran_oferta_integral_para_festejos_patrios
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_presenta_quinto_festival_de_mentes_brillantes
http://periodicodigital.com.mx/notas/canaco_compromete_al_ayuntamiento_a_disminuir_indice_delictivo
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Homologar tablas catastrales no soluciona conflicto limítrofe: ERP 
Los ciudadanos solo quieren tener certidumbre en los servicios que reciben y que estos sean de calidad, por ello 
es necesario que el Congreso del Estado delimite el territorio de los municipios", señaló el alcalde. Los ciudadanos 
quieren tener certidumbre de que recibirán servicios de calidad, dice  Luego de que los diputados locales se 
pronunciaron a favor de la homologación de las Tablas de Valores Catastrales de la capital poblana con las de San 

Andrés Cholula para el próximo año, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez aseguró que dicha medida no 
daría solución al problema de limites territoriales. (Marco Fierro )  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Homologar-tablas-catastrales-
no-soluciona-conflicto-limitrofe:-ERP&id=45303 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Rivera Pérez se entrevista con secretario Ejecutivo de la CNDH 
El alcalde, Eduardo Rivera Pérez, recibió en las instalaciones del Palacio Municipal a Gerardo Gil Valdivia, 
secretario Ejecutivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, quien  se desempeña como embajador en 

esta materia a nivel internacional. Durante la visita, Rivera Pérez, le expuso los planes que se tienen 
contemplados para el centro de la capital poblana, los cuales contarán con una inversión histórica y detonarán el 
turismo embelleciendo a Puebla. El representante de la CNDH, se encuentra participando en la ciudad de Puebla 
en una serie de conferencias, dirigidas para servidores públicos, con el objetivo de actualizarlos sobre las 
reformas constitucionales en materia de derechos humanos. ( RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-se-entrevista-

con-secretario-Ejecutivo-de-la-CNDH&id=34325 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera se reúne con empresarios de Texmelucan 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió con empresarios adheridos al Centro 
Empresarial de Puebla (COPARMEX) en San Martín Texmelucan, donde se abordaron diferentes acciones de 

gobierno que se han llevado a cabo en la capital poblana, tales como la inversión inédita en el centro histórico, 
esto con la finalidad de unir esfuerzos con los empresarios y emprendedores generando nuevas oportunidades de 
empleo para los poblanos. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm  

 

 
 
NG PUEBLA  

 Ofrece Rivera ventajas a IP para abrir negocios 
El edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió con empresarios adheridos al Centro Empresarial de Puebla 
(COPARMEX) en San Martín Texmelucan, donde se abordaron diferentes acciones de gobierno que se han llevado 
a cabo en la capital poblana, tales como la inversión inédita en el centro histórico, esto con la finalidad de unir 
esfuerzos con los empresarios y emprendedores generando nuevas oportunidades de empleo para los poblanos. El 
edil capitalino reiteró la disposición de su gobierno municipal a fin de otorgar el apoyo y las condiciones 

necesarias para la apertura de negocios, generando inversión que se traduzca en el desarrollo económico y social 
de Puebla, razón por la cual, durante la reunión, Rivera Pérez signó un convenio de colaboración con el Centro 
Empresarial de San Martín Texmelucan S. P., con el objetivo de brindar las facilidades necesarias a los 

empresarios e inversionistas generadores de empleo. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37867ofrece-rivera-ventajas-ip-para-abrir-negocios#.UECliMEf78Q 

 

 
NG PUEBLA  

 Rivera recibe a Secretario Ejecutivo de CNDH 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez recibió en las instalaciones de Palacio Municipal a 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Homologar-tablas-catastrales-no-soluciona-conflicto-limitrofe:-ERP&id=45303
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Homologar-tablas-catastrales-no-soluciona-conflicto-limitrofe:-ERP&id=45303
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-se-entrevista-con-secretario-Ejecutivo-de-la-CNDH&id=34325
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-se-entrevista-con-secretario-Ejecutivo-de-la-CNDH&id=34325
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm
http://www.ngpuebla.com/puebla/37867ofrece-rivera-ventajas-ip-para-abrir-negocios%23.UECliMEf78Q
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Gerardo Gil Valdivia, Secretario Ejecutivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, quien  también se 
desempeña como embajador en esta materia a nivel internacional. Durante la visita, el Alcalde Rivera Pérez le 
expuso los planes que se tienen contemplados para el centro histórico de la capital poblana, los cuales contarán 
con una inversión histórica y detonarán el turismo embelleciendo a Puebla. El representante de la CNDH, se 
encuentra participando en la ciudad de Puebla en una serie de conferencias, dirigido para servidores públicos con 

el objetivo de actualizarlos sobre las reformas constitucionales en materia de Derechos Humanos, durante esta 
jornada se encuentran participando dependencias como la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal y 
la Sindicatura.. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37847rivera-recibe-secretario-ejecutivo-de-cndh#.UECl78Ef78Q 

 
NG PUEBLA  

 ERP convoca a los jóvenes a ser parte del desarrollo de Puebla 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, convocó a los jóvenes de la capital poblana a emprender 

las acciones necesarias para contribuir con el desarrollo y fortalecimiento de la Ciudad, el Estado y la Nación. 
Desde el Bachillerato ―Carlos Camacho Espíritu‖, ubicado en la Junta Auxiliar de Santo Tomás Chautla, el Edil 
capitalino envió un mensaje a todos los estudiantes para que no sólo se consideren el futuro de México, sino que 
se asuman como una parte fundamental para conseguir los avances en el presente. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37828erp-convoca-los-j%C3%B3venes-ser-parte-del-desarrollo-de-
puebla#.UECmeMEf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Se liberará horario de antros la noche del Grito: ERP 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, abrió la posibilidad de liberar el horario en bares, antros 
y restaurantes, durante el festejo del Grito de Independencia, lo cual permitiría que puedan dar sus servicios 
hasta la mañana del 16 de septiembre. El edil poblano, aseveró que es muy probable repetir la manera en que se 
trabajo en años anteriores con dichos establecimientos, sin embargo subrayó que se realizarán operativos del 
alcoholímetro antes, durante y después de los festejos para que todo se lleve a cabo con responsabilidad y apego 

a la ley. (Evangelina Rosales Gasca 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37824se-liberar%C3%A1-horario-de-antros-la-noche-del-grito-
erp#.UECmvsEf78Q 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Buscan institucionalizar el 9 de septiembre como el ¡Día de la China Poblana!  
Un grupo de vecinos de la colonia Adolfo López Mateos, ubicada al nororiente de la capital, están buscando que al 
gobierno municipal institucionalice el 9 de septiembre como el Día de la China Poblana, con el objetivo de 
conservar y fortalecer la identidad poblana. En conferencia de prensa, el presidente del Comité Pro Día de la 
China Poblana explicó que desde el 2009 vienen realizado actividades, con sus propios recursos, en el monumento 
de este personaje que se encuentra en el bulevar 5 de mayo y la Diagonal de la Defensores de la República. "A 

través de homenajes hemos venido reconociendo la labor artística y arquitectónica del constructor de la fuente de 
la China Poblana, el arquitecto Jesús Corro Ferrer, hecho que nos ha estimulado a crear un proyecto de trabajo 
especifico en torno a este personaje", dijo. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676804.htm 
 

 

 

 

 

 

EL SOL DE PUEBLA  

 "Noche Libre" para la venta de alcohol el 15 de septiembre  
El ayuntamiento de Puebla liberará el horario de venta de consumo de alcohol en bares y antros del municipio con 

http://www.ngpuebla.com/puebla/37847rivera-recibe-secretario-ejecutivo-de-cndh%23.UECl78Ef78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37828erp-convoca-los-j%C3%B3venes-ser-parte-del-desarrollo-de-puebla%23.UECmeMEf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37828erp-convoca-los-j%C3%B3venes-ser-parte-del-desarrollo-de-puebla%23.UECmeMEf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37824se-liberar%C3%A1-horario-de-antros-la-noche-del-grito-erp%23.UECmvsEf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/37824se-liberar%C3%A1-horario-de-antros-la-noche-del-grito-erp%23.UECmvsEf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676804.htm
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motivo de los festejos de las fiestas patrias, reveló Luis Mora Velasco, director de normatividad y regulación 
comercial. Declaró que poco más de 100 establecimientos gozarán de este beneficio pero exclusivamente durante 
la transición de la noche del 15 de septiembre para el día siguiente. Los detalles serán dados a conocer la semana 
siguiente que incluirá un esquema especial de vigilancia, expresó. (Marco A Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676838.htm 
 

 

 
 

 

SINTESIS 

 Clausura normatividad 12 bares y antros 
En este año, la dirección de normatividad y regulación comercial ha clausurado  12 bares y antros por venderles  
bebidas alcohólicas a menores de edad, las zonas de mayor incidencia de este tipo son Paseo Bravo, Los Sapos, 
Ciudad Universitaria y todo lugar donde hay una institución educativa.  En entrevista, el titular del área, Luis Mora 
Velasco dio a conocer que se llevan registradas 318 clausuras durante la presente administración clausuras de 
negocios que tiene venta de bebidas etílicas, de las cuales 54 son permanentes y de estas 12 fueron 
establecimientos cerrados por incentivar el vicio en los menores de edad. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 
 
 

INTOLERANCIA  

 Proponen crear día de La China Poblana 

El Comité pro día de la China Poblana presentó al Ayuntamiento de Puebla la propuesta para institucionalizar el 9 
de septiembre para la celebración de uno de los personajes más representativos del estado.―La china poblana es 
un  personaje emblemático de la ciudad, digno de recordar, celebrar y conocer a fondo, este año la ciudad de 
Puebla cumple 25 años de haber obtenido la declaratoria de ciudad patrimonio de la humanidad por la UNESCO, 
consideramos que en este marco es pertinente hacer un homenaje de la china poblana como personaje histórico y 
símbolo de la mexicanidad‖ aseguró la directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura, Patricia Sánchez 
Matamoros. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99742 
 

 

 
 
 

CAMBIO  

 Ayuntamientos incumplen con la nueva Ley de Transparencia 
Josefina Buxadé Castelán, presidenta de la Comisión de Transparencia del Congreso del estado, informó que no 
todos los ayuntamientos con más de 70 mil habitantes, ni todos los partidos políticos del estado, han acatado a 

cabalidad la nueva Ley de Transparencia, pese a que ya pasaron dos meses desde que se tenía que darle 
cumplimiento. Aseguró que hace falta cultura de transparencia entre los sujetos obligados: ―no tenemos todavía 
la cultura de la transparencia, ni en Puebla ni en el país, por eso todavía hay mucho temor infundado en muchos 
casos, no hay capacitación en las personas responsables para subir la información, falta la cultura y difundir este 
tema entre las autoridades, pues en muchos casos es más el desconocimiento que cualquier otra cosa‖. (Luz 
Elena Sánchez) 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/310812-le-puebla-ayuntamientos-incumplen-con-la-
nueva-ley-de-transparencia.htm 

 
 

 
CAMBIO  

 Implementarán operativo por las fiestas patrias 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676838.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99742
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/310812-le-puebla-ayuntamientos-incumplen-con-la-nueva-ley-de-transparencia.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/310812-le-puebla-ayuntamientos-incumplen-con-la-nueva-ley-de-transparencia.htm
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La Unidad de Protección Civil Municipal realizará un operativo de seguridad e inspecciones desde el 13 de 
septiembre hasta el 16 que concluyen los festejos del Grito de Independencia en el Centro Histórico, informó el 
titular de la dependencia, Gustavo Ariza Salvatori. El funcionario explicó que para la noche del 15 de septiembre, 
Protección Civil Municipal contará con 60 elementos que apoyarán a la Secretaría de Seguridad Pública Municipal 
en el primer cuadro de la ciudad de Puebla, sin embargo, en la zona de Los Fuertes será responsabilidad del 

gobierno del estado, quienes instruyeron realizar vigilancia sólo en la periferia. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/310812-gr-puebla-implementar-n-operativo-por-las-
fiestas-patrias.htm 
 

 

 
 
E-CONSULTA   

 Mora Velasco rechaza acusación de líder de Red de Franquicias 
Durante los últimos 18 meses la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial ha clausurado 318 bares y 
restaurantes por inobservar el Código Reglamentario Municipal, de los cuales 54 han sido definitivas. El titular del 
área municipal, Luis Mora Velasco, explicó que las sanciones se aplican de acuerdo a la gravedad de las 
infracciones, que pueden ser el sobrecupo, ignorar el horario de cierre estipulado y permitir la entrada de 
menores de edad. El funcionario explicó que por el tema de dar acceso a personas menores de 18 años, se han 
clausurado de forma definitiva 12 establecimientos comerciales. (Jorge Pérez) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2115 
 

 

 
 
 
IMAGEN POBLANA  

 Mondragón debe irse: Pedro Gutiérrez  
Pedro Gutiérrez Varela no tiene pelos en la lengua a la hora de hablar del PAN. El regidor del ayuntamiento de 
Puebla calificó como erróneo que Juan Carlos Mondragón Quintana pretenda reelegirse como presidente del Comité 
Directivo Estatal del albiazul, promovió a Blanca Jiménez Castillo como futura dirigente estatal de su partido y 
reconoció, incluso, su intención de ser diputado local. En entrevista con Imagen Poblana, Gutiérrez Varela fue claro 

en su percepción sobre el trabajo de Juan Carlos Mondragón. Dijo que aunque el dirigente estatal del PAN entregó 
buenas cuentas a su partido en 2010. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/mondragon-debe-irse-pedro-gutierrez   
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Buscan vecinos institucionalizar el Día de la China Poblana 
Habitantes de la colonia Adolfo López Mateos pretenden que este 9 de septiembre sea conmemorada la figura de la 
China Poblana, pues consideran que es un símbolo cultural de Puebla a nivel nacional que merece homenaje en el 
mes patrio. En rueda de medios, acompañado por la directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMACP), 

Patricia Sánchez, el presidente del Comité Pro Día de la China Poblana, Miguel Ángel Villegas, indicó que pugnará 
por institucionalizar esa fecha. Comentó que desde 2009 los poblanos de la colonia antes referida vienen 
desarrollando actividades culturales y artísticas para festejar a la China Poblana y este año no será la excepción, 
pues de la mano del gobierno municipal desarrollarán distintas actividades. (Karina Fernandez)  
http://www.imagenpoblana.com/2012/buscan-vecinos-institucionalizar-el-dia-de-la-china-poblana 
 

 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Baches en camino a Tlaltepango suman 30 en menos de 4 calles 
Lleno de baches y fracturas en el pavimento que dificultan el tránsito de los vehículos se encuentra el camino a 
Tlaltepango. Durante un recorrido en la zona que se ubica a escasos metros de la Autopista México-Puebla, se 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/310812-gr-puebla-implementar-n-operativo-por-las-fiestas-patrias.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/310812-gr-puebla-implementar-n-operativo-por-las-fiestas-patrias.htm
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2115
http://www.imagenpoblana.com/2012/mondragon-debe-irse-pedro-gutierrez
http://www.imagenpoblana.com/2012/buscan-vecinos-institucionalizar-el-dia-de-la-china-poblana
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observó que las malas condiciones de la carretera ocasionan que los automovilistas tengan que transitar a baja 
velocidad y con mucho cuidado para no caer en uno de los tantos hoyos. ―En temporada de lluvias aparecen más 
hoyos‖, aseguró, Angélica Díaz Rosales, vecina de la Unidad Habitacional Villa Frontera, al compartir para RETO 
diario que ya han pedido a Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, solucionar este problema. 
(Dulce Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Baches-en-camino-a-
Tlaltepango-suman-30-en-menos-de-4-calles&id=34327 
 

 

RETO DIARIO 

 SOAPAP destruye pavimento en Xonaca 
El Sistema Operador de Servicios de Agua y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP), ha sido criticado en diversas 

ocasiones por los pésimos trabajos que realiza en las calles de la ciudad, dejando en malas condiciones las zonas 
que abren para colocar tubería nueva. Prueba de ello, son los recientes trabajos que realizó el organismo en 
Manuel Doblado, colonia de Xonaca, que se ubica en la calle 28 Oriente, a un costado del propio Boulevard. Hace 
tres semanas, las brigadas de bacheo del ayuntamiento de Puebla se dieron a la tarea de tapar las principales 
afectaciones que se tenían en la calle, sin embargo, bastó sólo dos horas para que el SOAPAP destruyera por 
completo. ( Jesús Lemus) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SOAPAP-destruye-
pavimento-en-Xonaca&id=34320 

 
RETO DIARIO   

 Acuerdan diputados agenda para Jornadas de Atención Ciudadana 
Los integrantes del Comité de Gestoría y Quejas del Congreso del Estado de Puebla, que preside la Diputada 
Denisse Ortiz Pérez, aprobaron por unanimidad el calendario para la realización de las Jornadas Legislativas de 
Atención Ciudadana, para el mes de septiembre, octubre y noviembre, a fin de poner al alcance de la población y 

en un sólo lugar los servicios básicos de los tres órganos de gobierno. En este sentido, el Órgano Colegiado 
acordó programar dicha actividad el 11 y 26 de septiembre en el Municipio de Puebla, para el 16 de octubre en la 
Junta Auxiliar de Chichicapa perteneciente al Ayuntamiento de Ajalpan, para el 12 de Noviembre en Acatlán de 
Osorio y para el 26 del mismo mes en Municipio de Hueyapan. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acuerdan-diputados-
agenda-para-Jornadas-de-Atencion-Ciudadana&id=34304 
 

 
 
NG PUEBLA  

 IMACP realizará homenaje a la China Poblana 
Con el propósito de dar a conocer la identidad de las personas originarias del estado e institucionalizar el día de la 
China Poblana, el Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMACP), en conjunto con el Comité Pro Día de la China 
Poblana, le realizarán un homenaje el próximo 9 de septiembre que esperan se quede instaurado para todos los 
años Asimismo, permitirá la construcción de un plan para difundir la belleza y el significado del vestido del 
personaje, así como el aspecto educativo y cultural al interior del estado. Al respecto, el Miguel Ángel Villegas 

Cabrera, presidente del Comité, aseveró que la creación de este grupo que se dedicará a promover la imagen e 
historia de esta mujer, surgió en el año de 1999 al comienzo de la presentación de eventos en relación a esta 
figura nacional reconocida a nivel nacional y que caracteriza a los poblanos.. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/37814imacp-realizar%C3%A1-homenaje-la-china-poblana#.UECm_cEf78Q 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Presentan La Ciudad de las Ideas "La Magia de las Posibilidades" 
El Gobierno del Estado y la Asociación Civil Poder Cívico presentaron la quinta edición del festival Internacional de 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Baches-en-camino-a-Tlaltepango-suman-30-en-menos-de-4-calles&id=34327
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Baches-en-camino-a-Tlaltepango-suman-30-en-menos-de-4-calles&id=34327
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SOAPAP-destruye-pavimento-en-Xonaca&id=34320
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SOAPAP-destruye-pavimento-en-Xonaca&id=34320
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acuerdan-diputados-agenda-para-Jornadas-de-Atencion-Ciudadana&id=34304
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acuerdan-diputados-agenda-para-Jornadas-de-Atencion-Ciudadana&id=34304
http://www.ngpuebla.com/puebla/37814imacp-realizar%C3%A1-homenaje-la-china-poblana%23.UECm_cEf78Q
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Mentes Brillantes La Ciudad de las Ideas que este año llevará el tema The Magic Of If o La Magia de las 
Posibilidades, y contará con la participación de 56 personalidades nacionales e internacionales. El presidente del 
organismo civil, Andrés Roemer, sostuvo que la quinta entrega del festival traerá consigo novedades entre las que 
destacan el número de ponentes que expondrán sus ideas por 12 minutos cada uno de ellos, actividades 
extracurriculares. (Maritza Mena, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676889.htm    

 

 
 

SINTESIS 

 Revisa RMV plan integral para fiestas patrias 
Al afirmar que en los festejos patrios de este año habrá muchas opciones de diversión y entretenimiento para las 
familias poblanas, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle, informó que ya revisó el plan integral del 
programa que se realizará el 15 de septiembre, que será en beneficio de todos los ciudadanos, y que cada uno de 

los temas está perfectamente valorado desde el punto de vista de seguridad y de logística. En entrevista, el 
ejecutivo estatal, expresó que la próxima semana, en conjunto con el ayuntamiento capitalino, se dará a conocer la 
oferta integral que se realizará tanto en los escenarios instalados en la plancha del Zócalo, como en la zona de los 
Fuertes de Loreto y Guadalupe. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=56592&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Puebla, al top 10 de transparencia 
El estado de Puebla escaló 12 sitios entre el año pasado y 2012 para colocarse entre las primeras 10 entidades 
con mayor transparencia del país, revela el más reciente estudio de la revista ARegional. El material especial del 
análisis ubica a la entidad gobernada por Rafael Moreno Valle, en el número 7 de la tabla que encabezan Jalisco y 
Nayarit, seguidos de Estado de México, Baja California Sur, Chihuahua, Oaxaca y Aguascalientes. Asimismo, 
Guanajuato ocupa el octavo sitio, seguido de Chiapas y Nuevo León, que empatan en noveno, y Veracruz, en 
décimo sitio. (Erick Becerra) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=56526:puebla-al-top-10-de-
transparencia&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Empresarios destinan 3% del costo de su mercancía a seguridad 

Entre uno y tres por ciento del valor de la mercancía se tiene que destinar para seguridad en trayecto, sin que ello 
pueda repercutirse en el costo final al consumidor. Ese es el costo de la inseguridad pública, definió el presidente 

del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, quien destacó que en materia de 
robo en carreteras seguimos en tercer lugar nacional en el corredor México-Puebla-Veracruz. Recalcó que ya no 
puede hablarse de hechos aislados en materia de inseguridad ante los registros que se tienen en el último 
bimestre, sumado a que para el empresario ?empieza a haber miedo en el actuar de los delincuentes? que 
recurren cada vez más a la violencia. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Atenta a conservación del Centro Histórico construir aparcadero subterráneo: académicos 
La presidente del Consejo de Defensa del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla, Rosalva Loreto 
López, exigió al edil de Puebla, Eduardo Rivera, no iniciar las obras del estacionamiento subterráneo que la 
administración municipal planea edificar a una cuadra del zócalo capitalino y la Catedral metropolitana. La 
petición por escrito también fue hecha para el director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia 
(INAH), Alfonso de María y Campos, para que no extienda ninguna autorización para este proyecto. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/atenta-a-conservacion-del-centro-historico-construir-
aparcadero-subterraneo-academicos_id_12881.html   

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676889.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=56592&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=56526:puebla-al-top-10-de-transparencia&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=56526:puebla-al-top-10-de-transparencia&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/atenta-a-conservacion-del-centro-historico-construir-aparcadero-subterraneo-academicos_id_12881.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/atenta-a-conservacion-del-centro-historico-construir-aparcadero-subterraneo-academicos_id_12881.html
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MILENIO  

 Violan ayuntamientos Ley de Transparencia y Acceso a la Información 
Los partidos políticos y ayuntamientos continúan sin cumplir con publicar la información que deben de hacer 
públicos en los sitios electrónicos, así lo dio a conocer la diputada Josefina Buxadé Castelán. De acuerdo a lo 
establecido con la Ley de Transparancia y Acceso a la Información, el pasado 1 de julio, los órganos políticos y los 
municipios continúan sin cumplir, con lo cual se harán acreedores a sanciones establecidas en la Ley de 

Responsabilidad de Servidores Públicos. En entrevista, la panista precisó que la Comisión de Acceso a la 
información Pública (CAIP) se está encargando de hacer una revisión a los portales de los sujetos obligados. 
(María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0753d93a2809345b2bd47b56a4579de6   
 

 
 
E-CONSULTA   

 Piden nueva ley en construcción y evitar errores en obras 
En Puebla, el reglamento sobre la construcción es deficiente y obsoleto, pues data del año 1935, dijo el presidente 
de la Academia Prospectiva de Ingenieros, Raúl Carpinteiro Vera, quien comentó que en breve se presentará una 
iniciativa a los diputados locales para que se modifiquen algunos de los artículos de la Ley de Construcción que no 
cuentan con las especificaciones correspondientes. Debido a este rezago en la normatividad, dijo que hay algunos 

proyectos estatales que se hacen sin contar con una planeación a largo plazo y que están incompletos y 
deficientes, lo que falta faltando al compromiso que se hizo con la sociedad durante las campañas políticas. (Erika 
Mejía Peniche) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2116 
 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 Moreno Valle da avances de los festejos patrios 
El gobernador Rafael Moreno Valle anunció que el próximo martes estará listo el calendario de actividades de los 
festejos del 15 de septiembre próximo, que incluye un concierto de Paulina Rubio. Entrevistado en Tepatlaxco, el 
mandatario presentó algunos de los avances de este festejo como el hecho de que la cantante citada se 

presentará en el Centro Expositor el 15 de septiembre. En contraste, el alcalde Eduardo Rivera Pérez enfrenta 

problemas para la organización de la conmemoración de la Independencia de México. El motivo es debido a que la 
cena en Palacio Municipal fue cancelada a causa de una cena de gala que será organizada en Casa Puebla. 

(Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22718?destination=node%2F1 
 

IMAGEN POBLANA 

 Homologación de tablas catastrales no es solución, dicen 
La homologación de las tablas catastrales de Puebla y San Andrés Cholula no resuelve el problema limítrofe entre 
los dos municipios, señaló Raúl Pérez Méndez, presidente de Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y 
Promoción de Vivienda (Canadevi). Comentó que la tarea de los legisladores es resolver de forma definitiva el 

conflicto, delimitar la parte territorial de cada municipio para que no queden más dudas de dónde acaba uno y 
otro. Refirió que igual los valores de impuestos como el predial no resuelve nada, porque el problema al que se 

enfrentan ciudadanos y empresarios es al ―dobleteo‖, es decir, a la duplicidad de cobros. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22719?destination=node%2F1 
 

IMAGEN POBLANA  

 Paulina Rubio estará en Los Fuertes, confirma RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle adelantó que Paulina Rubio formará parte de los festejos en la zona de Los 
Fuertes la noche del 15 de septiembre, luego de El Grito en el zócalo.  Entrevistado en su gira por el municipio de 
Tepatlaxco adelantó que la Secretaría de Educación Pública ya tiene la agenda programada para la verbena en la 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0753d93a2809345b2bd47b56a4579de6
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2116
http://www.imagenpoblana.com/print/22718?destination=node%2F1
http://www.imagenpoblana.com/print/22719?destination=node%2F1
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remodelada zona de Los Fuertes, pero será el martes próximo cuando se revele.  El mandatario adelantó que el 
gobierno del estado va a ofrecer transporte gratuito para que los poblanos se puedan trasladar a la verbena y para 
la salida de los festejos. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/paulina-rubio-estara-en-los-fuertes-confirma-rmv 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con Paulina Rubio, Moreno Valle quiere opacar Grito en el zócalo 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, presumió que contrató a la cantante Paulina Rubio para 
amenizar la ‗verbena popular‘ que organiza en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe  la noche del 15 de 
septiembres; sin embargo, evitó dar a conocer la cantidad que se gastará. Indicó que la artista forma parte del 
paquete de actividades culturales que se está planeando para esa noche mexicana, y que habrá transporte de 
manera gratuita para que los poblanos puedan llegar a esa zona recordar la Independencia de México. Lo 
anterior, lo dijo en entrevista tras una gira por el municipio de Tepatlaxco, en donde entregó espacios educativos 

del programa ―Peso a Peso Escuelas Dignas‖. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-Paulina-Rubio,-Moreno-
Valle-quiere-opacar-Grito-en-el-zocalo-&id=45305 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Aseguran camiones que tirarían escombro en la junta auxiliar de san Aparicio y CTM  aclara la confusión y 
son liberados. 

 El  alcalde de Puebla se opone a homologar el predial con san Andrés Cholula. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Felicidades al Ayuntamiento al menos 7 camiones asegurados y seis conductores detenidos es el saldo del 

operativo del Ayuntamiento de Puebla, para evitar que estén tirando escombro en una barranca en san 

Sebastian Aparicio, irresponsables van tiran el escombro y cuando vienen las lluvias el agua en su cause 
encuentra estos topes, este cochinero en las barrancas, vienen los desbordamientos, vienen las tragedias, 
ahora síganle por allí y múltenlos, tienen que entender de alguna manera que no pueden disponer de los 
bienes públicos ahora si a la barranca.  

 El gobierno del estado presento la quinta edición de ―La Ciudad de las Ideas‖, le vamos a dar detalles.  
 Puebla esta por encima de la media nacional en la prueba Enlace, el gobernador visitó al titular de la SEP.  
 En el otro lado de la educación los maestros democráticos le exigen al Tribunal de Conciliación ser 

restituidos en sus chambas, ojala se lo digo con el corazón en la mano haya un diálogo, ojala y haya un 
entendimiento, son posturas muy distintas, no habrá algún modo de que se sienten y hablen.  

 El presidente municipal considera que no es viable la propuesta de un diputado de homologar las tablas 
catastrales de Puebla y San Andrés, en el fondo esto no resuelva la controversia.  

 El edil ERP entregó un aula de medios en el bachillerato Carlos Camacho Espíritu en Santo Tomás Chautla.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Luis Mora Velasco esta acusado de extorsión, el que fuera presidente de la Coparmex, un hombre que hoy 
trabaja en el ayuntamiento de Puebla, los señores de las franquicias, en voz de Francisco Lobato Galindo, 

http://www.imagenpoblana.com/2012/paulina-rubio-estara-en-los-fuertes-confirma-rmv
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-Paulina-Rubio,-Moreno-Valle-quiere-opacar-Grito-en-el-zocalo-&id=45305
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-Paulina-Rubio,-Moreno-Valle-quiere-opacar-Grito-en-el-zocalo-&id=45305
http://www.contraparteinformativa.com/
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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lo acusaron de extorsión y corrupción en un ayuntamiento que presume no tener problemas de corrupción, 
de comportarse con honestidad, pues ahí si le pusieron zape vamos a ver como se aclaran estas cosas y 
como se demuestran éstas acusaciones.  

 Un aula de medios entregó el edil ERP en Santo Tomás Chiautla y es que la tecnología hoy es obligada.  
 Hay daños en 10 escuelas, esta evaluando Capse en la capital, las lluvias han dejado consecuencias.  

 El gobernador confirma el elenco para el 15 de septiembre, la fiesta en los fuertes va estar en grande y 
esta confirmada Paulina Rubio, Pablo Montero, Aida Cuevas, hay muchos artistas que van hacer sus 
presentaciones gratuitas para la gente que quiera disfrutar de ésta enorme fiesta mexicana en la zona de 
los Fuertes de Loreto y Guadalupe, dice el gobernador que habrá una rueda de prensa conjunta, el y el 
presidente municipal para detallar las actividades de la noche del grito.  

 Del 8 al 10 de noviembre se realizará la quinta edición de ―La Ciudad de las Ideas‖, con el lema ―La Magia 
del Si‖, esto va a ser en el CCU por quinto año consecutivo, sino estoy mal La ciudad de las Ideas aquí en 

Puebla, Andreas Roemer, estuvo de nueva cuanta para presentar su proyecto.  
 Sobre los ingenieros dicen que por falta de regulaciones en Puebla la obra no es buena, no es buena hay 

fallas que podrían traer consecuencias en el futuro.  
 Sobre el huevo se mantiene a 30 pesos en la Central de Abasto. . 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Casi en un zafarrancho termina el aseguramiento de 7 camiones que transportaban en apariencia 
escombro para rellenar una barraca. 

 Voceadores del centro histórico tendrán que ser reubicados  en otra zona  la medida se  aplicara ante la 
llegada del proyecto del embellecimiento del centro histórico. 

 Luis Mora Velasco director de normatividad comercial en le municipio reta a dueños de restaurantes 
afiliados a la asociación mejicana de franquicias para que presenten pruebas y videos de los supuestos 
actos de intimidación y extorsión que señalaron. 

 Es un hecho que habrá noche libre para antros restaurantes, bares y discotecas del  municipio de puebla  
pero la fiesta deberá terminar la madrugada del 16 de septiembre. 

 6 son los puntos de venta de pirotecnia que ha detectado  protección civil municipal tal como lo dio a 
conocer el secretario de gobernación Pablo Montiel Solana, que al referirse empezaran los operativos para 
el decomiso de estos productos. 

 Se busca crea el día de la China Poblana un comité ha presentado al ayuntamiento la propuesta con le fin 
de institucionalizar el mes de septiembre para la conmemoración de uno de los personajes mas 
representativos del estado. 

 La vida útil del relleno sanitario de puebla termino hace 2 años hasta ahora no existe un proyecto de 

construir otro y este recibe al día 1400 toneladas de basura. 
 
 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Analiza Congreso exhorto para frenar aumento al huevo  

Hugo Alejo Domínguez, diputado local de Nueva Alianza, alertó sobre el aumento desmedido en el precio del 
huevo, mismo que en la región de Zacapoaxtla asciende a 60 pesos el kilogramo, por lo que consideró que las 

autoridades deben procurar que no se especule con el precio de este producto. Por su parte, Lauro Sánchez 
López, presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, consideró que el alza de este producto 
podría incrementar la inflación a nivel nacional entre un 1 y 1.5 por ciento para cerrar en 5 por ciento al finalizar 
2012. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676722.htm 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676722.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Suspenden rehabilitación de carretera Interserrana, por falta de pago 
Sin dar ninguna explicación por parte de las autoridades se suspendieron los trabajos de remozamiento de la 
carretera Interserrana, misma que comunica a municipios como Huauchinango, Chiconcuautla, Tlaola y 
Tlapacoya. El tramo en el que se habían iniciado los trabajos de rehabilitación es el contemplado entre la junta 
auxiliar de Cuautitla, municipio de Huauchinango, a la comunidad de Tlaltepango en la demarcación de Tlaola.  El 
inicio de los trabajos se dio bajo la presión social de los pobladores de Tenango de las Flores luego de que 
bloquearon alrededor de dos días el acceso principal. (Heriberto Hernández, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676857.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 En la prueba Enlace Puebla rebasó la media nacional en Español y Matemáticas: SEP  
El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, dio a conocer que Puebla superó la media nacional 

en las asignaturas de Español, Matemáticas y Ciencias en la aplicación de la Prueba Evaluación Nacional para el 
Logro Académico en Centros Escolares (Enlace). Por su parte, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, celebró 
los resultados obtenidos porque por primera vez en su historia la entidad se colocó por encima del ranking 
nacional, por lo que reiteró su compromiso por seguir impulsando la calidad educativa en Puebla. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676832.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Podrían sancionar a Ayuntamientos y partidos por incumplir ley de transparencia  
Josefina Buxadé Castelán, presidenta de la Comisión de Transparencia del Congreso del Estado, informó que al 

incumplir con los ordenamientos de la ley en la materia los partidos políticos y los Ayuntamientos se pueden ser 
acreedores a las sanciones que establece la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos. Tras la sesión de 

la Comisión, realizada este jueves, la legisladora reveló que en breve la Comisión para el Acceso a la Información, 
informará a los presientes municipales y partidos políticos los puntos en los que no han cumplido con la Ley de 
Transparencia, la cual entró en vigor el pasado 1 de julio. Destacó que la Contraloría estatal es la encargada de 
establecer las sanciones correspondientes, las cuales son administrativas. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676837.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Piden Reconocimiento de Validez Oficial 13 nuevas universidades en Puebla  
La subsecretaría de Educación Superior, María del Carmen Salvatori Bronca, dio a conocer que 13 universidades 
solicitaron a la SEP el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (RVOE) para poder comenzar a operar. En 
entrevista, la funcionaria refirió que la dependencia a cargo de Luis Maldonado Venegas ya comenzó a analizar las 

peticiones de las instituciones para poder determinar si se desechan o se aprueban. "Solicitudes tenemos 13 con 

diferentes programas, son las que están en trámite, ya se hizo toda la gestión, algunas no proceden y se les ha 
negado, estamos en ese periodo de análisis para saber cómo se va a otorgar ese reconocimiento o si se desecha", 
expresó. (Marco A Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676855.htm 

 
 
 
HERALDO 

 Se adelanta PT a elección de candidatos; analiza coalición  
El Partido el Trabajo (PT) poblano dio a conocer que no va a esperar más las indicaciones de su dirigencia 
nacional para iniciar el proceso de elección de candidatos, inclusive, que trabaja en un diagnóstico con el PRD y 

Movimiento Ciudadano para decidir si compiten o no juntos en las elecciones del siguiente año. El diputado de 

este instituto político en el Congreso local, Zeferino Martínez Rodríguez, informó que de no hacerlo, se irán 
quedando rezagados ya que otros institutos políticos ya están en proceso de arranque.  "El PT no ha cerrado la 
página en el tema nacional, pero lo que decimos es que los compañeros de las regiones estamos pendientes de lo 
que diga el CEN. Somos un partido político que participa electoralmente y, por lo tanto, no podemos sentarnos a 
esperar", añadió. (Andrés Herrera Ruiz)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51322-se-adelanta-pt-a-eleccion-de-candidatos-
analiza-coalicion 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676857.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676832.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676837.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2676855.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51322-se-adelanta-pt-a-eleccion-de-candidatos-analiza-coalicion
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51322-se-adelanta-pt-a-eleccion-de-candidatos-analiza-coalicion
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HERALDO 

 Piden consulta pública para consejeros del IEE 
Los partidos MC y PAN en el Congreso local, coincidieron en la necesidad de que se convoque a una consulta 
ciudadana para la elección de nuevos consejeros del IEE para demostrar que en verdad el organismo se 
ciudadaniza y que se integre a la brevedad posible la comisión especial que se encargue del proceso.  El legislador 

por Movimiento Ciudadano (PMC), José Juan Espinosa Torres, dijo en entrevista que el Congreso debe cuanto 
antes convocar a esta consulta pública, para que sean universidades, organismos y representantes ciudadanos, 
los que propongan a consejeros. (Andrés Herrera Ruiz ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51323-piden-consulta-publica-para-consejeros-
del-iee 

 

 
HERALDO 

 Falta de policías en Chautla incrementaría delincuencia 
El presidente auxiliar de Santo Tomás Chautla, Juan Flores Morales, admitió que la inseguridad se ha 
incrementado en la demarcación, aunque señaló que en parte se debe a que sólo cuentan con ocho policías 
municipales, divididos en dos turnos, para cuidar a más de 10 mil habitantes.  En entrevista, el funcionario solicitó 
al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se otorguen más elementos de la Secretaría de 

Seguridad Pública y Tránsito Municipal con la finalidad de evitar que el conflicto crezca. Señaló que actualmente 
son cuatro policías por turno y tres patrullas destinadas para la vigilancia de unos 10 mil habitantes de la junta 
auxiliar, lo que consideró como escaso para las necesidades de la zona. (Jorge Pérez Soto ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51331-falta-de-policias-en-chautla-incrementaria-
delincuencia 
 

 
 

SINTESIS 

 Se requieren reformas a las leyes de obra: Carpinteyro 
La Academia Prospectiva de Ingenieros alertó que las leyes de construcciones y obra pública estatal datan de 
mediados de 1935 y cinco artículos que carecen de especificaciones de construcción y normas de calidad, que 
tienen que copiarse de otros estados. Su presidente, Raúl Carpinteyro Vera, indicó que las reformas legales deben 

incluir programas de desarrollo municipal, peritos directores responsables de obra y corresponsables, trámites y 
facultades administrativas, construcción, infraestructura de los inmuebles e imagen urbana, ocupación, normas 
técnicas y criterios para diseño, incluida regulación desde el subsuelo, hasta el espacio. (Mauricio García León) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=56570&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Resolverá TEPJF último juicio del proceso electoral 

El TEPJF sesionará a partir de las 17:00 horas de este jueves para resolver, en definitiva, el recurso de 
inconformidad 359, mediante el cual el Movimiento Progresista pidió la invalidez de la elección presidencial. Horas 
después de que se declaró cerrado el periodo de instrucción, se emitió la convocatoria para la sesión pública 
considerando que no se necesita un plazo mayor de reflexión, puesto que el proyecto de resolución comenzó a 
circular desde un día antes. Los integrantes de la comisión encargada de redactar el proyecto, que deberá ser 
sancionado por el pleno de la Sala Superior del Máximo Tribunal, dejaron espacio para los últimos ajustes, pero lo 
tenían concluido prácticamente desde el martes pasado. (Redacción)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Requieren 25 escuelas remodelación en su infraestructura 
Alrededor de 25 planteles educativos en todo el estado requieren urgente atención ya que presentan daños 
estructurales, debido a fenómenos naturales, o porque están asentadas en zonas de riesgo, reveló el director del 
Capcee, Diego Corona Cremen. En entrevista, el funcionario expresó que las escuelas, que serán atendidas 
gracias al programa "Peso a Peso", están ubicadas principalmente en municipios de la Sierra Norte y Negra del 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51323-piden-consulta-publica-para-consejeros-del-iee
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51323-piden-consulta-publica-para-consejeros-del-iee
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51331-falta-de-policias-en-chautla-incrementaria-delincuencia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51331-falta-de-policias-en-chautla-incrementaria-delincuencia
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=56570&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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estado, lugares donde incluso, es difícil encontrar predios para su reubicación.. (Abel Cuapa)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
  
INTOLERANCIA  

 Declaran concluido el proceso electoral 
La Junta Local del Instituto Federal Electoral declaro concluidos los trabajos del proceso 2012 que tuvo una 

participación histórica con el 63.45 de los ciudadanos inscritos en el padrón. Luis Zamora, presidente de la junta 

aseguro que Puebla es un ejemplo nacional por la manera en que se desarrollo el proceso. El consejero Sergio 
Cházaro sostuvo que el IFE no hizo fraude, son las condiciones del país las que generan la percepción de la 
ciudadanía. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99736 

 
INTOLERANCIA  

 Declaran concluido el proceso electoral 
El consejero presidente Luis Zamora Cobián definió la elección federal en Puebla como un proceso ―libre, pacífico, 
seguro y firme en sus convicciones democráticas‖. Ante consejeros y representantes partidistas, un ufano consejo 
local premió con datos duros y enlistando los rubros favorables el trabajo de la junta local.  Por ejemplo, en las 
pasadas elecciones Puebla se ubicó en el séptimo lugar de participación electoral en todo el país cuando en 2006 

hubo una baja participación, resaltó Zamora Cobián, dato que no medió ninguna explicación sobre la participación 
creciente. Dos millones 484 mil 872 ciudadanos participaron en la pasada elección en el estado, es decir, 63.45 

por ciento. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99769 
 

 
 

CAMBIO  

 Rafael Micalco no acepta el nombramiento de coordinador 

Rafael Micalco Méndez confirmó el autoritarismo con el que Juan Carlos Mondragón Quintana lo designó como 
coordinador de la bancada del PAN en San Lázaro, ya que admitió que el dirigente estatal soló se reunió con él y 
con María Isabel Ortiz Mantilla y dejó fuera a sus otros tres compañeros. Por ello, planteó llegar a un acuerdo con 
todos los diputados federales poblanos del blanquiazul, y en caso de que persistan las molestias, dejará el cargo 
para que entre todos elijan a un coordinador. ―Aunque no se tomó la opinión de los diputados para la designación 
del coordinación, me hubiera gustado que se hubiera hecho este ejercicio y hubiera sido deseable que se diera 

una votación‖. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/310812-om-politica-rafael-micalco-no-acepta-el-
nombramiento-de-coordinador.htm 

 
CAMBIO  

 Por posiciones algunos panistas buscan la candidatura 
Dentro de la lista de aspirantes en el PAN a la candidatura por la alcaldía hay quienes ―levantaron la mano‖ sólo 
para poder negociar posiciones de cara a la elección del próximo año, afirmó la diputada local, Denisse Ortiz 

Pérez. En entrevista previó a la sesión del Comité de Gestoría y Quejas, la panista reconoció que a medida en que 
pasen los meses, la lista de interesados en ser abanderados del partido, irá disminuyendo y sólo se quedarán los 
mejores cuadros. ―Conforme se vayan cerrando los tiempos también se irán moviendo este tipo de situaciones, 
pero hay que reconocer que lo que hacen es levantar la mano, para ver que pueden negociar y eso hay que 

decirlo, cada quien sabe cómo lleva a cabo las cosas, muchos políticos de cualquier partido levantan la mano y 
ven cuantas canicas tienen para negociar y al final no llegan‖, (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/310812-om-politica-por-posiciones-algunos-panistas-

buscan-la-candidatura.htm 

  
 

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99736
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99769
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/310812-om-politica-rafael-micalco-no-acepta-el-nombramiento-de-coordinador.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/310812-om-politica-rafael-micalco-no-acepta-el-nombramiento-de-coordinador.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/310812-om-politica-por-posiciones-algunos-panistas-buscan-la-candidatura.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/310812-om-politica-por-posiciones-algunos-panistas-buscan-la-candidatura.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Marchan feligreses de Chilac para manifestar solidaridad con su párroco 
Con una marcha por el centro de la ciudad agentes de pastoral y otros feligreses católicos de San Gabriel Chilac 
reiteraron su apoyo al párroco de ese municipio, Anastasio Hidalgo Miramón, luego de lo cual fueron recibidos por 
el obispo diocesano, Rodrigo Aguilar Martínez. El punto de partida de la marcha fue la parroquia del Carmen, 
donde los seguidores del padre Tacho realizaron una oración, y portando imágenes, crucifijos, estandartes, así 
como entonando cantos religiosos, iniciaron el recorrido hacia la Curia Diocesana ubicada en el Instituto Pastoral. 

(Elizabeth Rodríguez) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marchan-feligreses-de-chilac-para-manifestar-solidaridad-
con-su-parroco_id_12880.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cinco de los ocho peores bachilleratos evaluados en ENLACE, son privados 
De acuerdo con los resultados de la Evaluación Nacional para el Logro Académico en los Centros Escolares 
(ENLACE), cinco de las ocho instituciones de educación media superior con 100 por ciento de insuficiencia en el 
dominio de habilidades matemáticas pertenecen al sector privado y se encuentran en condiciones de marginación 
media baja y baja. En el resto de los casos, los jóvenes –estudiantes de instituciones públicas– tampoco fueron 
capaces de acertar en al menos una ocasión a las preguntas sobre problemas matemáticos, los cuales estuvieron 
vinculados con la vida cotidiana, según la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cinco-de-los-ocho-peores-bachilleratos-evaluados-en-
enlace-son-privados_id_12871.html     

 
 

 
 
 

MILENIO  

 Fallece el cuarto involucrado de la balacera en Juan C. Bonilla 
Esta mañana murió el cuarto hombre que la madrugada del miércoles fue rafageado junto con otras tres personas 
en las afueras del Oxxo, ubicado sobre la carretera federal Puebla-México a la altura de la comunidad de Santa 
Maria Zacatepec, municipio de Juan C. Bonilla por un presunto ajuste de cuentas entre grupos delictivos. El 

agente del Ministerio Público Especializado en homicidios acudió al Hospital General a las 8:50 horas para realizar 
las diligencias del levantamiento de Gastón Espinoza, de aparentes 35 años de edad, quien recibió varios 
impactos de arma de fuego con armas conocidas como cuernos de chivo. (Violeta García) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a47f9a2ae3be54c547c84ed3e9fc45e9     
 
MILENIO  

 Volkswagen Golf 2013 está de regreso en México  
La marca Volkswagen da a conocer el inicio de un nuevo capítulo en la historia de su modelo más exitoso a nivel 
mundial, el regreso a México del Golf 2013. Con una sola versión, el auto que se distingue por su carácter 
deportivo y familiar, llega al mercado nacional con un equipamiento muy completo y la innovación de la marca 

alemana. Gracias a su diseño, Golf 2013 es un vehículo auténtico y versátil con líneas que le transfieren firmeza y 
seguridad, y al mismo tiempo le dan un efecto dinámico y atractivo. Destacan al exterior atributos deportivos 
como rines de aluminio de 17‖, doble tubo de escape visible, difusor de aire trasero en color negro. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0753d93a2809345b2bd47b56a44fd2a3      
 
MILENIO  

 En medio de reproches, presenta informe el Consejo de la Junta Local del IFE 
En medio de las críticas de los representantes del PRD y PT, los integrantes del Consejo Local del Instituto Federal 
Electoral (IFE) rindieron el informe correspondiente a las conclusiones de las etapas, actos y actividades del 

proceso 2011-2012. Luis Zamora Cobián, presidente del Consejo Local, informó que el 1 de julio un total de 2 
millones 484 mil 872 electores acudieron a las urnas, lo que representó el 63.45 por ciento del listado nominal. En 
cuanto a la participación de la ciudadanía como integrantes de la mesas directivas de casilla, detalló que de los 26 
mil 972 ciudadanos, actuaron 26 mil 699 personas que se encargaron de conducir la jornada de votación. (María 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marchan-feligreses-de-chilac-para-manifestar-solidaridad-con-su-parroco_id_12880.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marchan-feligreses-de-chilac-para-manifestar-solidaridad-con-su-parroco_id_12880.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cinco-de-los-ocho-peores-bachilleratos-evaluados-en-enlace-son-privados_id_12871.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cinco-de-los-ocho-peores-bachilleratos-evaluados-en-enlace-son-privados_id_12871.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a47f9a2ae3be54c547c84ed3e9fc45e9
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0753d93a2809345b2bd47b56a44fd2a3
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Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0753d93a2809345b2bd47b56a45333c5   
 
MILENIO  

 Participa Puebla en la VI Reunión Nacional de Pueblos Mágicos 
Como parte de los trabajos de la VI Reunión Nacional de Pueblos Mágicos en Izamal, Yucatán, la Secretaria 
Federal de Turismo, Gloria Guevara Manzo, reconoció el esfuerzo de la administración del Gobernador Rafael 
Moreno Valle en favor del desarrollo turístico de Puebla, de igual forma lo felicitó por el gran trabajo realizado en 

Zacatlán, galardonado como el mejor Pueblo Mágico de México, por lograr en poco tiempo una ocupación hotelera 

al 100 por ciento todos los fines de semana. A esta reunión asistieron los Alcaldes de los Pueblos Mágicos de 
Zacatlán y Pahuatlan. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0753d93a2809345b2bd47b56a456b0d1   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Denuncian policías de Cholula que no recibieron apoyo del Subsemun 
Elementos de la Policía Municipal de San Andrés Cholula denunciaron que este año no recibieron el apoyo del 
Subsemun, por lo que exigieron a sus mandos una explicación sobre esta situación. Los uniformados saben que el 
presidente municipal Miguel Ángel Huepa ha declarado ante los medios de comunicación que invertirá recursos de 
este subsidio en equipamiento, cámaras de videovigilancia y contratación de nuevos policías. Sin embargo, 
señalaron que hasta el momento ellos no han recibido uniformes, armamento y otros aditamentos, motivo por el 

cual no participarán en el desfile del 16 de Septiembre. Únicamente marcharán los escoltas y los agentes del 
Grupo Táctico. (Diana Jiménez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/denuncian-policias-de-
cholula-que-no-recibieron-apoyo-del-subsemun 

 
E-CONSULTA   

 Mantendrá CEN panista a Mondragón un año más en dirigencia estatal 
El secretario general adjunto de Elecciones del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, Juan Manuel Oliva 

Ramírez vino a Puebla para dar el espaldarazo a Juan Carlos Mondragón Quintana, quien permanezca un año más 
al frente de la dirigencia estatal blanquiazul. En entrevista, el gobernador de Guanajuato con licencia indicó que 
en los estados de Oaxaca, Michoacán, Sinaloa y Zacatecas, el CEN amplió por un año más el periodo para el que 
fueron electos los presidentes estatales, con el fin de que sean los responsables de organizar los comicios locales. 
(Claudia Lemuz) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2118 

 
 

E-CONSULTA   

 Gobierno estatal debe realizar diagnóstico en derechos humanos 
El gobierno del estado de Puebla deberá realizar un diagnóstico de la situación de los derechos humanos en la 
entidad, como parte de un compromiso que firmó con la Secretaría de Gobernación para la promoción, difusión y 

protección de las garantías ciudadanas. Este acuerdo se firmó el pasado 1 de marzo y entró en vigor el 29 de 
agosto, luego de su publicación en el Diario Oficial de la Federación, por lo que en las próximas semanas el 
ejecutivo estatal deberá comenzar a implementar las medidas a las que se comprometió con dicho convenio. 
Entre las acciones que desarrollará el gobierno estatal está, como ya se mencionó, la elaboración del diagnóstico 
de los derechos humanos, se deberá crear un Programa Estatal de Derechos Humanos. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2114 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Contraloría podría actuar contra Cemex: Patricia Leal 
La secretaria de la Contraloría del estado, Patricia Leal Islas, señaló que de comprobarse afectaciones por parte 
de la empresa Cementos Mexicanos (Cemex) al alumbrado público de la capital, a raíz de las obras de 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0753d93a2809345b2bd47b56a45333c5
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0753d93a2809345b2bd47b56a456b0d1
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/denuncian-policias-de-cholula-que-no-recibieron-apoyo-del-subsemun
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/denuncian-policias-de-cholula-que-no-recibieron-apoyo-del-subsemun
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2118
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2114
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construcción del carril del metrobús, la dependencia tomaría cartas en el asunto, reiterando que nadie está por 
encima de la ley. ―Yo siempre lo he dicho, nadie por encima de la ley, todos debemos actuar con estricto apego a 
la ley, si hay afectaciones y se comprueba, actuaremos‖, pronunció Leal Islas. El Ayuntamiento de Puebla ya inició 
un proceso administrativo en el que se solicita a la empresa la reparación de los sistemas de iluminación, por 
daños registrados en el bulevar Atlixco y diagonal Defensores de la República (Abel Martínez) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/contraloria_podria_actuar_contra_cemex_patricia_leal 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ana María Jiménez avala trabajo de Mondragón en el PAN 
Si el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) no avala la ampliación de la gestión de Juan 

Carlos Mondragón por un año más al frente de este instituto político en Puebla este debe inscribirse en la 

contienda para permanecer en su cargo estimó la diputada Ana María Jiménez. La legisladora local criticó a los 
militantes de su partido quienes se han mostrado a favor de la salida de su dirigente estatal bajo el argumento de 
la derrota electoral del pasado 1 de julio. Señaló que Mondragón Quintana ha desempeñado un buen papel al 
frente del partido blanquiazul y ha mostrado capacidad, valentía y entereza los cuales deben ser tomados en 
cuenta por el CEN de su partido para ratificarlo por un año más. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ana_maria_jimenez_avala_trabajo_de_mondragon_en_el_pan 
 

PERIODICO DIGITAL 

 IFE termina revisión electoral, asegura no hubo fraude 
El Consejo Local del IFE en Puebla bajó la cortina porque ha concluido el proceso de elecciones 2012, el 
presidente Luis Zamora Cobián, rindió un informe en cifras de la elección del primero de julio que tuvo la 
participación del 63.45 por ciento del padrón de electores, es decir que votaron 2 millones 484 mil personas. Con 

la declaración del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación al declarar la validez de la elección 

presidencial, el proceso ha terminado. Se reconoció que Puebla ocupó el séptimo lugar en lograr el voto 
extranjero, es decir que enviaron boleta electoral 1 704 poblanos que radican en los Estados Unidos para votar 
para Presidente de la República. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ife_termina_revision_electoral_asegura_no_hubo_fraude 

 
PERIODICO DIGITAL   

 Puebla, arriba de la media nacional en la prueba Enlace: RMV 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, celebró que por primera vez, Puebla se ubica por encima de la 

media nacional en los resultados de la prueba de Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares 
(ENLACE), aplicada el ciclo escolar pasado. Durante la gira de trabajo por el municipio de Tepatlaxco de Hidalgo, 
el gobernador destacó los avances logrados en tan sólo 18 meses de gestión. En este sentido, el secretario de 

Educación Pública, Luís Maldonado Venegas, reconoció el esfuerzo de maestros y alumnos por los resultados 
obtenidos en las materias de matemáticas, español, ciencias y comprensión de la lectura. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_arriba_de_la_media_nacional_en_la_prueba_enlace_rmv 

 
PERIODICO DIGITAL   

 Disidentes piden reincorporar a 40 docentes cesados 
Desde las primeras horas de este jueves, docentes del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), se 
manifiestan frente al Tribunal de Arbitraje del Estado de Puebla, para exigir que reincorporen a sus bases a los 40 
directores que fueron cesados por no aplicar la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares 
(ENLACE). Miguel Guerra Castillo, ex vocero de los disidentes aseguró que están defendiendo sus derechos 

laborales, por lo que esperan que el Tribunal de Arbitraje, ordene a la Secretaría de Educación Pública recontrate 
a los maestros. ―Pedimos que se haga justicia y que se revisen los recursos promovidos. No tenemos duda de que 
ganaremos porque se cometió una injusticia‖, expresó Guerra Castillo. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/disidentes_piden_reincorporar_a_40_docentes_cesados 

 
PERIODICO DIGITAL   

 Aumentan a cuatro los muertos por balacera en Juan C. Bonilla 

A cuatro aumentó el número de muertos que dejó el atentado perpetrado la madrugada del miércoles en Santa 
María Zacatepec, perteneciente al municipio de Juan C. Bonilla, pues en las primeras horas de este jueves, 
personal del Hospital General del Sur reportara el fallecimiento de Gastón Espinosa Sánchez. El ahora occiso 
presentó varios impactos de bala, luego de ser acribillado por sujetos desconocidos, afuera del Oxxo ubicado en el 

http://periodicodigital.com.mx/notas/contraloria_podria_actuar_contra_cemex_patricia_leal
http://periodicodigital.com.mx/notas/ana_maria_jimenez_avala_trabajo_de_mondragon_en_el_pan
http://periodicodigital.com.mx/notas/ife_termina_revision_electoral_asegura_no_hubo_fraude
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_arriba_de_la_media_nacional_en_la_prueba_enlace_rmv
http://periodicodigital.com.mx/notas/disidentes_piden_reincorporar_a_40_docentes_cesados
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kilómetro 94+250 de la carretera federal México-Puebla. Se desconocen mayores datos hasta el momento, 
aunque cabe mencionar que la Procuraduría General de Justicia confirmó que la principal línea de investigación 
está relacionada con el robo de combustóleo en ductos de Pemex que pasan por la zona. (Ozair Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/aumentan_a_cuatro_los_muertos_por_balacera_en_juan_c_bonilla 

 
PERIODICO DIGITAL   

 Sin recibir apoyo económico 20% de ex braceros poblanos 
El diputado del PRI, Ernesto Leyva Córdova, dio a conocer que un promedio de 20 por ciento de ex braseros no 
han recibido el pago ofrecido por el gobierno federal y un número importante no logró acceder a este programa 

de apoyo. Adelantó que solicitarán a la nueva legislatura la apertura de otro periodo de inscripciones para que 
estos poblanos y sus familiares puedan recibir este apoyo económico. En entrevista el legislador dijo que se 
reunió con un grupo de ex braseros que trabajaron en los campos de la Unión Americana quienes denunciaron 
haber sido víctimas de los malos tratos de los empleados de la Segob además que se les negó la información 

respecto al programa de pago al que tienen derecho quienes laboraron en este esquema en los años 70. (Julio 
César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/sin_recibir_apoyo_economico_20_de_ex_braceros_poblanos 
 

 
 
IMAGEN POBLANA 

 Acusan al dirigente del SNTE 23 de manejos turbios 

Miguel Samuel Martínez de Paz, aspirante a la dirigencia sindical de la Sección 23 del SNTE, acusó a Eric Lara 
Martínez de no transparentar los recursos del Fondo de Retiro del magisterio, pues desde junio de 2011 a la fecha 
desconocen a cuánto asciende el monto de esta cuenta. En su defensa, el actual secretario general de la Sección 

23 del SNTE aseguró que los más de 57,000 maestros sindicalizados conocen la situación de ese fondo, que se 

entregará el próximo mes cuando concluya su gestión. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22724?destination=node%2F1 
 

IMAGEN POBLANA 

 En crecimiento, movilidad del aeropuerto Hermanos Serdán 
En el pasado mes de junio, el Aeropuerto Internacional de Puebla (AIP) se ubicó entre de los 28 aeródromos a 
nivel nacional con la mayor llegada de pasajeros en vuelos internacionales, al haber registrado un total de 1,368 
personas provenientes del extranjero. La movilidad al interior del Aeropuerto Hermanos Serdán está en 
crecimiento. La cifra de pasajeros que llegaron a Puebla a través de vuelos internacionales en el sexto mes del 

año fue 23.9 % mayor a lo registrado el mismo mes del año anterior, y 0.2 % contra 2010. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/print/22717?destination=node%2F1 
 

IMAGEN POBLANA  

 RMV entrega espacios educativos en Tepatlaxco 

En una gira por el municipio de Tepatlaxco, el gobernador Rafael Moreno Valle entregó espacios educativos del 
programa ―Peso a Peso Escuelas Dignas‖ en cinco instituciones, la inversión alcanza los 7‘800,000 pesos.  
Asimismo, colocó la primera piedra de la primaria ―José María Calderón y Tapia‖, y del preescolar ―Diego Rivera‖, en 
las que el gobierno del estado y el municipio invertirán 3‘900,000 pesos.  El mandatario señaló que invertir en 
educación asegura un mejor futuro para las nuevas generaciones y para el estado de Puebla. Destacó que ahora 
más que nunca la corresponsabilidad entre sociedad y gobierno es una realidad para generar oportunidades de 
desarrollo que en el pasado reciente no se daba en las comunidades. (Arturo Torres)  

http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-entrega-espacios-educativos-en-tepatlaxco 

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Érick Lara no ha transparentado el uso de 170 mdp de aportaciones 
El aspirante a la secretaría general de la sección 23, Miguel Samuel Martínez de Paz, pidió  que se transparente el 
uso de los recursos del fondo de retiro del magisterio, pues desde junio del año pasado hasta la fecha se han 

http://periodicodigital.com.mx/notas/aumentan_a_cuatro_los_muertos_por_balacera_en_juan_c_bonilla
http://periodicodigital.com.mx/notas/sin_recibir_apoyo_economico_20_de_ex_braceros_poblanos
http://www.imagenpoblana.com/print/22724?destination=node%2F1
http://www.imagenpoblana.com/print/22717?destination=node%2F1
http://www.imagenpoblana.com/2012/rmv-entrega-espacios-educativos-en-tepatlaxco
http://www.contraparteinformativa.com/
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juntado aproximadamente 171 millones de pesos y no se ha dado a conocer su manejo. En este sentido, Martínez 
Paz detalló que a los más de 57 mil profesores adheridos al SNTE sección 23 se les ha hecho un descuento 
quincenal de 100 pesos desde junio del 2011, juntándose así un aproximado de 171 millones de pesos y a este 
cifra debe sumársele una aportación del gobierno estatal de 11 millones de pesos, de los cuales no se sabe cómo 
estarían siendo utilizados. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=45308 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Legisladores deben trabajar Leyes de Ingresos y Egresos 

Hay muchos temas en los cuales los nuevos legisladores deben trabajar en este primer periodo de sesiones, uno 
de los más apremiantes sin duda será la Ley de Ingresos, así como de Egresos, consideró el politólogo de la 
Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes. Cabe mencionar que el día 
de ayer los nuevos diputados federales  y senadores tomaron protesta en el Congreso de la Unión para formar la 

62 legislatura. (Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Legisladores-deben-trabajar-
Leyes-de-Ingresos-y-Egresos&id=45306 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gestiona BUAP 2.8 mdp para apoyar el inicio de 38 empresas 
La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), a través del Centro de Innovación y Competitividad 
Empresarial (CICE), ha solicitado 2 millones 800 mil pesos a la Secretaría de Economía (SE), para el desarrollo de 
38 empresas poblanas. Lo anterior lo dio a conocer la directora del CICE, Mónica Doger Ramírez, quien explicó 

que con estos recursos se estaría subsidiando el 85 por ciento del financiamiento de inicio de estas compañías. 

Asimismo, la funcionaria de la BUAP dijo que el resto del dinero sería aportado por los empresarios, quienes están 
interesados en crear negocios. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gestiona-BUAP-2.8-mdp-para-
apoyar-el-inicio-de-38-empresas-&id=45304 

  
CONTRA PARTE   

 Ley de Transparencia se puede sesgar: Buxadé 
La presidenta de la Comisión de Transparencia del Congreso del estado, Josefina Buxadé Castelán, admitió que la 

Ley de Transparencia se puede sesgar en cuanto a la obligación de cumplir esta misma ley por parte de los 
sujetos obligados ya que los contralores están a las órdenes de sus propios jefes que en este caso serían los 
presidentes municipales o el ejecutivo.  (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ley-de-Transparencia-se-puede-

sesgar:-Buxade&id=45302 

 
CONTRA PARTE   

 Justifica empleado de Moreno Valle desplegado en apoyo a Peña Nieto 
El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del estado, Edgar Salomón Escorza, se pronunció por aceptar 
el fallo del TEPJF, sobre la elección del pasado 1 de julio; de lo contrario, advirtió sería un total retroceso  a la 
democracia de México. Luego de que esta tarde se dé a conocer el fallo final sobre la pasada elección para 
Presidente de la República, y donde los priistas esperan se ratifique el triunfo de Enrique Peña Nieto, el 
representante del Legislativo aseveró que el desplegado publicado a nivel nacional por 43 legisladores del país 
que integran la Copecol, es con el objetivo de hacer preservar el estado derecho y respetar la decisión de los 

ciudadanos, ya que es importante privilegiar  la unidad de los mexicanos. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Justifica-empleado-de-Moreno-
Valle-desplegado-en-apoyo-a-Pena-Nieto&id=45299 
 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Juan Carlos Mondragón se quedaría un año más como líder del PAN 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=45308
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Legisladores-deben-trabajar-Leyes-de-Ingresos-y-Egresos&id=45306
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Legisladores-deben-trabajar-Leyes-de-Ingresos-y-Egresos&id=45306
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gestiona-BUAP-2.8-mdp-para-apoyar-el-inicio-de-38-empresas-&id=45304
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gestiona-BUAP-2.8-mdp-para-apoyar-el-inicio-de-38-empresas-&id=45304
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ley-de-Transparencia-se-puede-sesgar:-Buxade&id=45302
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ley-de-Transparencia-se-puede-sesgar:-Buxade&id=45302
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Justifica-empleado-de-Moreno-Valle-desplegado-en-apoyo-a-Pena-Nieto&id=45299
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Justifica-empleado-de-Moreno-Valle-desplegado-en-apoyo-a-Pena-Nieto&id=45299
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Juan Carlos Mondragón se quedaría un año más como presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, aseveró 
Juan Manuel Oliva, secretario general adjunto del Comité Ejecutivo Nacional. Manifestó que la dirigencia nacional 
tomó la decisión de prorrogar las dirigencias en Michoacán, Oaxaca, Zacatecas y Sinaloa por la cercanía de las 
elecciones locales de 2013. Dijo que esto tiene sustento en la reforma estatutaria de 2008 cuando se autorizó al 
CEN para tomar este tipo de determinaciones. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29696:juan-carlos-mondrag%C3%B3n-
se-queda-un-a%C3%B1o-m%C3%A1s-como-l%C3%ADder-del-pan&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Eric Lara debe explicar qué hizo con 100 mdp del SNTE 23 
Que Eric Lara Martínez explique el uso que le dio a unos 100 millones de pesos del fondo de retiro de los 
integrantes de la sección 23 del SNTE, demandó Miguel Samuel Martínez de Paz. Dijo que el actual dirigente 

magisterial cometió diversas irregularidades con ese dinero, mismas por las que ahora debe dar la cara. Martínez 
de Paz aspira a la secretaría general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, que 
a finales de septiembre llevará cabo su Congreso Extraordinario. Señaló que no es el único que exige que Eric 
Lara rinda cuentas, "también los maestros", subrayó. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29697:eric-lara-debe-explicar-
qu%C3%A9-hizo-con-100-mdp-del-snte-23&Itemid=126 
 

 

 
 
 

RETO DIARIO 

 Con 1,500 mototractores avanza la mecanización del campo poblano 
Con la entrega de mil 500 mototractores, en lo que va de la actual administración, avanza la mecanización del 

campo poblano, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle. A diferencia del pasado, ahora los productores reciben 
los equipos sin ningún costo. El Jefe del Ejecutivo señaló que con esta acción de gobierno ―estoy cumpliendo con 
la palabra empeñada de transformar al campo con la gente que menos tiene, con los que más necesitan‖. La 
entrega de mototractores ha registrado un efecto positivo en las familias campesinas, quienes compactan sus 
parcelas para acceder a un equipo agrícola, explicó Moreno Valle. Con los equipos, los productores agrícolas 
incrementarán su productividad por hectárea, reducirán costos y mejorarán sus ingresos. ( RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-1,500-mototractores-
avanza-la-mecanizacion-del-campo-poblano&id=34326 

 
RETO DIARIO 

 Oliva Ramírez visita a Puebla para instalar mesa política 
Con la finalidad de dar seguimiento a los trabajos rumbo a las elecciones del 2013, en la que se renovarán 
alcaldías y el Congreso Local, Juan Manuel Oliva Ramírez, Secretario General Adjunto de elecciones del Comité 
Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN), se reunió el día de hoy con Juan Carlos Mondragón 
Quintana, Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN en Puebla. Oliva Ramírez expresó que su visita a 
Puebla tuvo como finalidad instalar la mesa política con los distintos liderazgos albiazules para lograr una buena 

coordinación que impacte en los resultados electorales, y para que se comience a trazar el camino rumbo a la 
victoria. ( RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Oliva-Ramirez-visita-a-
Puebla-para-instalar-mesa-politica&id=34321 
 
 

RETO DIARIO   

 En manos del CEN relevo de Fernando Morales: Sánchez 
El actual diputado local y aspirante a la dirigencia estatal del PRI, Lauro Sánchez López, informó que el Comité 

Ejecutivo Nacional será quien determinará el relevo o no de Fernando Morales Martínez al frente del tricolor. 
Consideró que el instituto político a nivel nacional realizará un análisis del trabajo del partido, que en 2013 
enfrentará un proceso electoral. En este sentido, comentó que dicho análisis se realizará cuando el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación califique el proceso presidencial. ―El Comité Ejecutivo Nacional 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29696:juan-carlos-mondrag%C3%B3n-se-queda-un-a%C3%B1o-m%C3%A1s-como-l%C3%ADder-del-pan&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29696:juan-carlos-mondrag%C3%B3n-se-queda-un-a%C3%B1o-m%C3%A1s-como-l%C3%ADder-del-pan&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29697:eric-lara-debe-explicar-qu%C3%A9-hizo-con-100-mdp-del-snte-23&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29697:eric-lara-debe-explicar-qu%C3%A9-hizo-con-100-mdp-del-snte-23&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-1,500-mototractores-avanza-la-mecanizacion-del-campo-poblano&id=34326
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-1,500-mototractores-avanza-la-mecanizacion-del-campo-poblano&id=34326
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Oliva-Ramirez-visita-a-Puebla-para-instalar-mesa-politica&id=34321
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Oliva-Ramirez-visita-a-Puebla-para-instalar-mesa-politica&id=34321
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realizará el análisis de toda la estructura territorial y será esta instancia quien determinará dónde sí y dónde no 
tendrá que reforzarse, hacer modificaciones y nosotros tendremos que esperar a que se concluya‖, expresó. 
(Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-manos-del-CEN-relevo-
de-Fernando-Morales:-Sanchez&id=34299 

 
RETO DIARIO   

 Buxadé admite limitaciones en la Ley de Transparencia 
La diputada del PAN, Josefina Buxadé Castelán, admitió que el Congreso está impedido para obligar el 

cumplimiento de la Ley de Transparencia, cuando fueron los legisladores quienes, en su momento, diseñaron y 
avalaron la nueva reforma en la materia. Así lo declaró la también presidenta de la Comisión de Transparencia del 
Poder Legislativo, luego de aprobar al interior de la misma un nuevo exhorto para que los ayuntamientos con más 
de 70 mil habitantes y los partidos políticos, a excepción del PAN, cumplan con la nueva normatividad. Incluso, la 

panista, mencionó que la misma ley en la materia podría ser sesgada por las propias contralorías de los sujetos 
obligados, al evitar sancionar al ayuntamiento o partido político, respecto a una anomalía que se pudiera cometer. 
(Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Buxade-admite-
limitaciones-en-la-Ley-de-Transparencia&id=34297 

 
RETO DIARIO   

 Ricardo Urzúa regresará a cobrar al Congreso local 

En los próximos días regresará a ocupar su curul en el Congreso local, el priista, Ricardo Urzúa Rivera, luego de 

terminar su periodo como legislador federal, informó su suplente, el actual diputado, Edgar Sánchez Gómez. Cabe 
recordar que Urzúa Rivera sólo estuvo unas semanas como legislador local, ya que tuvo que asumir la diputación 
federal al ser suplente de Ardelio Vargas Fosado, quien solicitó licencia al incorporarse al gobierno de Rafael 
Moreno Valle Rosas. Sánchez Gómez, comentó que ya está enterado que en los próximos días regresará el 
diputado propietario, y sólo está a la espera del oficio que envíe la Secretaría General del Congreso, pues, Urzúa 

Rivera, ha solicitado su incorporación a la actual legislatura. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ricardo-Urzua-regresara-a-
cobrar-al-Congreso-local&id=34296 

 
 
RETO DIARIO   

 Maestros exigen restituir a cesados al Tribunal de Conciliación 
Simpatizantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), se manifestaron a las afueras del Tribunal de 

Conciliación y Arbitraje para exigir la restitución los 40 profesores que fueron cesados, tras negarse a aplicar la 
Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (Enlace). El vocero del movimiento, Miguel Guerra 
Castillo, destacó que la consigna principal al Tribunal es exigir que acate la separación de Poderes y haga valer el 
estado de derecho al fallar a favor de los maestros que se resistieron a aplicar la evaluación. "El hecho es 
manifestarnos para que el Tribunal no actúe por consigna, el hecho es que en nuestro país las autoridades se 

supeditan siempre al Ejecutivo. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maestros-exigen-restituir-a-
cesados-al-Tribunal-de-Conciliacion&id=34293 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Atacarán corrupción con transparencia 
Los coordinadores parlamentarios del PRI, PAN y PRD en las cámaras de Diputados y Senadores delinearon un 
primer acuerdo para la sesión de instalación del Congreso este sábado, en la que el presidente Felipe Calderón 
prevé enviar una iniciativa de ley para transparentar las finanzas de los estados y utilizar la llamada iniciativa 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-manos-del-CEN-relevo-de-Fernando-Morales:-Sanchez&id=34299
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-manos-del-CEN-relevo-de-Fernando-Morales:-Sanchez&id=34299
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Buxade-admite-limitaciones-en-la-Ley-de-Transparencia&id=34297
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Buxade-admite-limitaciones-en-la-Ley-de-Transparencia&id=34297
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preferente por primera ocasión. Los coordinadores del PRI en la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones, y en 
el Senado, Emilio Gamboa; del PAN, Luis Alberto Villarreal y Ernesto Cordero; del PRD, Silvano Aureoles y Miguel 
Barbosa, se reunieron a comer en la Hacienda de los Morales, donde perfilaron una ceremonia tersa. (Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40222.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Envía Calderón nueva ley de víctimas al Congreso 
El presidente Felipe Calderón presentó al Congreso una nueva iniciativa de Ley General de Atención y Protección a 
las Víctimas, pero urgió a que previamente aprueben la reforma al artículo 73 de la Constitución que faculta al 

Poder Legislativo a legislar en esta materia, porque de lo contrario cualquier ley corre el riesgo de ser nulificada. 
―Será indispensable que el Congreso de la Unión también dictamine y, en su caso, apruebe la minuta de reforma al 
artículo 73 constitucional aún pendiente y que responde a una iniciativa previa para darle facultades 
constitucionales al Congreso de expedir una ley general en esta materia de víctimas‖, explicó anoche Calderón.  

(Jorge Ramos) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40223.html  
 

 

COLUMNAS 
 

 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El fraude del metrobús 

Más allá de todos los conflictos operativos que provocará el metrobús, este columnista 
tieneinformación privilegiada que apunta a que detrás de este sistema de transporte se prepara un fraude de 
grandes magnitudes. 
Una fuente del interior de la ST, reveló a este columnista que la operación del metrobús (RUTA) no se hará con 
unidades articuladas, como se había planteado al momento en que se hizo el proyecto. 
Para dar el banderazo de arranque, sólo habrá dos unidades articuladas —para justificar el proyecto original—, 

pero el resto de las unidades serán camiones comunes y corrientes, similares a los que hoy circulan por la 
ciudad. 
Pero lo más grave de este caso es que —de acuerdo con la información recibida por Intolerancia Diario— sin 
existir una licitación de por medio, desde hace unas semanas se fabrican en la planta de camiones de Mercedes 
Benz las unidades, pese a que originalmente se había planteado que serían 45 autobuses articulados con 

capacidad para 150 personas. 
Par tal efecto, la Secretaría de Transporte organizó una feria en la explanada del estadio Cuauhtémoc, en 

donde fabricantes de camiones —entre éstas, las firmas automotrices Mercedes Benz, Hyundai, Volvo, Master 
Road, Man y Dina— presentaron sus modelos de autobuses articulados, con el supuesto propósito de que los 
concesionarios eligieran el camión ideal. Sin embargo, todo apunta a que hay intereses ocultos para que sea la 
marca alemana de la estrella plateada la que suministre las unidades, sin que hasta el momento se haya 
realizado un concurso o una licitación para determinar el modelo idóneo que preste el servicio. 
Además, hasta ahora no se han definido las condiciones en las que será designada la empresa concesionaria 
del servicio, lo cual hace más que sospechoso que ya se estén fabricando los camiones ―no articulados‖ que 

recorrerán las calles de Puebla. 
De tal forma que el famoso ―metrobús morenovallista‖ no será otra cosa que un carril especial, con paradas de 
lujo, para que circulen autobuses similares a los que hoy prestan el deficiente servicio de transporte público. 
Así las cosas, es evidente que detrás del metrobús se esconde una serie de corruptelas, mismas que se 

confirmarán al momento en que los ciudadanos vean que no serán unidades articuladas, sino autobuses 
comunes y corrientes marca Mercedes Benz. 

Que conste la fecha en la que estoy publicando esta información, anticipándome a lo que será el fraude del 
sexenio. 
Si la frase ―En Puebla, nadie por encima de la ley‖ es real, espero que el gobernador actúe y detenga la 
consumación de este fraude a la ciudadanía. 
Veremos y diremos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1557 
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(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Señales encontradas 
Lo dicho, el gobernador no atraviesa políticamente por su mejor momento y mucho de su juego se comienza a 
descomponer ante escenarios que creía controlados. 
La relación con El Yunque está prácticamente dinamitada, la organización está dispuesta a ir con todo para 
mantener el control de las siglas del PAN y para respaldar al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 

Pérez, ante cualquier embate del que sea objeto. En medio de estas desavenencias ha quedado su secretario 
general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien quiere quedar bien con los ―Soldados de Dios‖, pero 

que no puede respetar los acuerdos establecidos por estos encontronazos. Manzanilla busca congraciarse con la 
organización, para que le abran el paso para obtener la candidatura del PAN a la alcaldía. 
Es el caso del tema de los límites territoriales, en el cual Manzanilla con el fin de poder congraciarse con El 
Yunque ha sostenido una serie de encuentros con el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, con el fin de 

apoyar a Puebla en la disputa territorial que la capital tiene con su vecino de San Andrés Cholula. El funcionario 
estatal había casi convencido al alcalde capitalino de poder llegar a un buen acuerdo con San Andrés Cholula, 
en donde se repartiera en forma equitativa el territorio en disputa y se fijarán nuevos limites territoriales, 
quedando la jugosa zona de Angelópolis en manos de Puebla. 
Pero el gobernador Moreno Valle enterado del asunto, le pidió al presidente municipal de San Andrés Cholula, 
Miguel Ángel Huepa, que se levantara de la mesa del diálogo y que ignorara el acuerdo que habían cocinado 
Manzanilla y Rivera. 

Está por demás decir que esta decisión dejó muy mal parado a Manzanilla con la organización, con la cual 
buscaba congraciarse en medio de su lucha por hacerse de la candidatura a la presidencia municipal de 

Puebla.  
Con apoyos como ése, para qué quiere el secretario general de Gobierno enemigos. Ni hablar, ahora a tratar de 
construir de nueva cuenta acuerdos, a la espera de que el gobernador no los vuelva a dinamitar. 
Tiro de gracia 
El jefe nacional del Yunque y aún gobernador con licencia de Guanajuato, Juan Manuel Oliva, le vino a dar un 

tremendo revés al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien —como lo dije en la columna de ayer— no las 
trae todas consigo. 
Oliva vino a adelantar que Juan Carlos Mondragón Quintana se mantendrá al frente del CDE del PAN en Puebla, 
al igual que otros dirigentes estatales en diferentes entidades en donde habrá elecciones locales. La 
permanencia de Mondragón —cuya dirigencia será prorrogada por el CEN— es un duro, pero de verdad duro 
revés para el gobernador y es que además El Yunque le envía un claro mensaje al gobernador, en el sentido de 

que no soltarán por nada del mundo el control del partido. Más claro, ni el agua. 
Doger anda en campaña 

Cuentan que el pasado jueves 23 de este mes Francisco Romero Serrano hizo gala de sus buenos oficios 
políticos y reunió —junto con Tony Bassil Alam— a un buen número de masones, para dialogar con el diputado 
Enrique Doger Guerrero. 
La cita fue a las 20:00 horas en el restaurante El Mural, al cual llegó muy puntual Doger Guerrero; los masones 
le plantearon, entre otros aspectos, la importancia que tiene el trabajo que deben hacer en los legisladores 

para discutir y defender el artículo 24 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. Doger les 
dijo que planteará y luchará por hacer las acciones necesarias para que la educación sea lo más adecuado 
posible a la realidad que vive México y a los requerimientos de la población. 
Otro de los temas que tocaron en la reunión fue el impulso a la reforma fiscal. En este aspecto, Doger pidió el 
apoyo del trabajo profesional de Francisco Romero Serrano, considerando que la política fiscal mexicana es 
obsoleta y desigual y de seguir así seguirá presentándose la pobreza extrema. 
Doger está en plena campaña por la candidatura del PRI a la presidencia municipal de Puebla, ni duda cabe. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1558 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
La victoria será pírrica para cualquiera de los bandos 

El estado de naturaleza se ha liberado en el PAN poblano para dar paso a una guerra total y 
absoluta entre el Yunque y el morenovallismo. La batalla por el control de la estructura partidaria hizo que el 
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panista se volviera en el lobo del panista. Ambos bandos perderán en esta lucha fratricida, pero los 
personeros de la Organización Juan Carlos Mondragón y Eduardo Rivera calculan que es Moreno Valle quien 
tiene más que perder. Las posturas disímbolas parten de la adopción de los conceptos tomistas del poder, y 
que son la base tanto de la Iglesia católica como de sus organizaciones ultraderechistas: la separación entre 
el poder temporal y el atemporal. Mientras Moreno Valle es el depositario de un mandato que día a día se 

agota, y al que le quedan 4 años con 5 meses, al Yunque pertenece la eternidad. 
Para conservar el partido, plantea el Yunque, hay que resistir 4 años con 5 meses el tormento de Moreno 
Valle. Transcurrido ese tiempo, la amenaza morenovallista se extinguirá y el PAN poblano seguirá en sus 
manos, por los siglos de los siglos, amén. El cálculo de la Organización se funda en que Moreno Valle es el 
que tiene prisa. Urgencia por imponer dirigente, por designar candidatos a la alcaldía y diputaciones, por 

consolidar la alianza y por seducir a panistas nacionales para construir una hipotética carrera a la 
presidencia. Por el contrario, al Yunque no le importa ganar elecciones, sino conservar el PAN. Es su 

naturaleza y son fieles a ella. 
Una semana bastó para que se desatara el pandemónium albiazul: la semana en la que Moreno Valle tomó 
vacaciones y la operación política quedó desguarnecida. Si Mondragón, Lalo Rivera y compañía no saben 
ganar elecciones —Josefina Vázquez Mota los sufrió— son expertos en la batalla de trincheras 
partidarias con el estatuto en mano. Con el quórum de sus incondicionales, Mondragón maniobró para que 
el Comité Directivo solicitara ante el CEN la prórroga de su dirigencia pese a que algunos consejeros no 
estuvieron de acuerdo. Luego filtró la versión de una carta que nunca existió. Y ya para terminar, un día antes 

del retorno del gobernador, sorprendió designando de forma autoritaria a Rafael Micalco como 
coordinador de los diputados sin previa consulta con el morenovallismo. La casa se quedó desguarnecida. 
Juan Carlos Mondragón se amarró con cadenas a la silla de la dirigencia y se atrincheró en el edificio de 
Bugambilias con el objetivo de ganarle un año a la eternidad. De conseguir la prórroga de su dirigencia 

pegará en tres bandas. Obstaculizará a los candidatos morenovallistas a alcaldías y diputaciones, se 
colocará en posición de dinamitar la megacoalición e impedirá que un leal a Moreno Valle se apropie 

del partido. Cuando quiera volverlo a hacer, al gobernador le quedará 3 años y 4 meses de poder. Lo mejor 
de su ciclo político habrá concluido y le costará más trabajo el abordaje del partido. 
El conflicto se mantenía estable hasta que el Yunque nacional vino a dar un madruguete a través de Juan 
Manuel Oliva, el líder nacional de la Organización, que en entrevista para medios ―favoritos‖ de la dirigencia 
estatal lanzó el mensaje de que el CEN panista ya había aprobado la prórroga de la dirigencia por los 
tiempos electorales. Pero el mensaje, tal como fue cabeceado por esos portales digitales, resultó falso: será 
el lunes próximo cuando se decida el destino de Juan Carlos Mondragón. Si se queda o se emite la 

convocatoria para elegir dirigente o se alcanza una figura de consenso. 
En una guerra total hay fracturas, traiciones y delaciones. El morenovallismo se juega todo en un solo 
lance y por eso echa la carne al asador. Usará y recurrirá a todos los mecanismos de presión y 
cooptación. Se sabe que circula una carta firmada por consejeros estatales y personalidades distinguidas 

que, en los términos más duros, se expresa en contra de la prórroga a la dirigencia de Mondragón. Una carta 
que circulará el lunes en el CEN y manchará de fea forma la carrera del dirigente estatal. 
Y así como el Yunque sedujo con el canto de las sirenas a algunos morenovallistas, también el gobernador 

consiguió atraer a algunos de los que se consideraba más fieles. Por ejemplo, Rafael Micalco rechazó de 
plano la imposición que lo benefició al convertirlo en coordinador de los diputados poblanos del PAN. El 
exdirigente pide que se tome en cuenta a todos sus compañeros, y no el estatuto que da la prerrogativa al 
dirigente. 
Lo dicho: en la guerra total pierden todos, porque aunque un bando obtenga el triunfo, la victoria pírrica. Muy 
costosa para festejarla. Al morenovallismo le falta tiempo pero le sobre intensidad. Al Yunque se toma las 

cosas con más calma. Como los primeros cristianos que sufrieron dolorosos suplicios y fueron 
perseguidos, pero al final conquistaron una victoria eterna. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-310812.php 

 

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela) 

  
Por un nuevo dirigente para el PAN 
Un ciclo se ha cumplido en el Partido Acción Nacional de Puebla: en unas cuantas semanas terminará la gestión 

de Juan Carlos Mondragón Quintana al frente del Comité Directivo Estatal y, con ello, vendrán otros tiempos de 
acción política para el partido que es gobierno en el estado y en muchos municipios, incluida la capital. 
Mucho se ha dicho respecto al tema: que si Juan Carlos Mondragón fue un buen dirigente o uno malo. Cercano 
o lejano a los factores reales de poder del panismo poblano. Integrante o no de alguna organización que le 
mandata lo que tiene que hacer y/o decir.  En lo personal, creo que al final del camino, Mondragón es un 
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presidente de carne y hueso al que, en todo caso, debe medirse en función de los resultados que entrega al 
final de su gestión, sobre todo ahora que se discute la posibilidad de que pueda ampliar su período como 
dirigente panista basado en una estratagema estatutaria. 
Mondragón ya era jefe estatal del PAN cuando el partido ganó la gubernatura en el estado en el año 2010. Pero 
antes de esta importante circunstancia, hay que recordar que fue el presidente del partido que negoció la 

coalición Compromiso por Puebla. Veo en este último tema un acierto en la gestión de Juan Carlos: haber 
cedido generosamente los espacios del PAN necesarios –con la venia del Consejo Estatal- para poder anteponer 
el interés superior de una gran coalición electoral por encima del interés particular de nuestro instituto. Por eso 
no se entiende que hoy en día Mondragón critique los presuntos espacios perdidos por el PAN en la coalición, 
pues estoy convencido que en aquel momento actuó correctamente y, además, fue quien representó al 

blanquiazul en dichas negociaciones. Como sea, bien puede decirse que Mondragón fue el dirigente panista que 
desde su espacio contribuyó a la alternancia en Puebla en el proyecto que encabezó Rafael Moreno Valle. 

Luego de lo anterior, me parece que sobrevino el error de Juan Carlos: haber entendido mal el tema de la 
relación partido-gobierno. Quizá imbuido por el gen panista que siempre enarbolamos en cuanto a la insana 
relación partido-gobierno en el régimen priísta, Mondragón creyó que el instituto político tenía que marcar una 
raya con respecto a sus autoridades constitucionales emanadas del PAN. Se le escapó al menos un detalle: la 
feroz crítica panista de esa relación inmoral entre el partido y el gobierno estaba ubicada en el contexto de un 
régimen autoritario, donde justamente, había leyes débiles que eran francamente violadas para beneficiar al 
partido a partir de la autoridad. Sin embargo, esa crítica ya no vale en tanto tenemos un sistema democrático 

con leyes más fuertes que impiden concretar las tropelías que realizaba el PRI, por lo que hoy en día no solo no 
es increíble no apoyar al gobierno que emana de tu propio partido político, sino hasta inmoral. En todo caso, el 
apoyo del dirigente panista en este tema nunca le fue condicionado a los ayuntamientos emanados del PAN en 
algunos municipios, pero sí a otros y fundamentalmente al gobierno del estado. 

Luego vino la hecatombe: la elección federal de 2012 y la derrota del PAN en el proceso electoral presidencial. 
Es claro que la actuación de la dirigencia estatal panista no fue le única responsable de la derrota de Josefina 

Vázquez Mota y demás candidaturas que estuvieron en juego, pero sí un factor. Me parece claro que lo que 
rescató el panismo poblano (la primera minoría en el senado y 4 diputaciones federales) se dio en el contexto 
de los buenos resultados que como gobierno estatal se han tenido y la bien posicionada imagen de Rafael 
Moreno Valle. El partido volvió a alejarse de la estrategia local y prefirió arroparse en la estrategia meramente 
nacional de Josefina Vázquez Mota la cual fue, a todas luces, muy fallida. Los candidatos  a diputados federales 
que propuso el Comité Estatal no utilizaron siquiera en un primer momento el slogan que se había diseñado, 
Para Seguir Transformando Puebla y, en cambio, optaron por usar el muy cuestionable Diferente con el sello 

Josefinista. 
Juan Carlos Mondragón, a quien en lo personal estimo y aprecio, debe entender que los ciclos se terminan y 
que hay quienes hoy aspiran a dirigir al partido para renovarlo con miras a la importante elección local de 
2013. No se le está pidiendo que se vaya antes de tiempo, sino que terminando su período estatutario 

contribuya a la unidad del PAN al permitir se verifique una elección interna en donde el Consejo decida por el 
próximo dirigente. Juan Carlos es un hombre de partido y los hombres del PAN son, ante todo, altamente 
institucionales. Y ser institucional es cumplir con los estatutos a cabalidad, permitiendo con ello el 

perfeccionamiento de nuestra democracia interna. Ojalá él y los integrantes del comité así lo valoren y 
permitan la elección de una nueva dirigencia y que el CEN, que tiene en sus manos una parte importante de la 
decisión, también lo considere así. Con ello, Juan Carlos estará pasando a la historia como un dirigente 
importante y se quedará con el sello positivo de haber sido uno de los partícipes del triunfo del PAN en el 2010 
y que con su madurez facilitó el rumbo de lo que será el 2013. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/agosto/colum-

opinionpedrogutierrez-310812.php 
 

(Poder y Política/Iván Galindo) 
 
La farsa de Andrés Manuel 

El día de ayer, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) rechazó el recurso de queja 
promovido por el candidato de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, mediante el cual se solicitaba la 
nulidad de la elección del pasado 1 de Julio. 

Legalmente significa que ha concluido formalmente el periodo de litigio del proceso electoral.  
Políticamente representa el último clavo al ataúd de López Obrador. No hay más allá, ni legal, ni 
políticamente, para AMLO. 
Los Magistrados coincidieron en que: ―no existen pruebas suficientes, ni fehacientes, para sustentar la 
demanda de nulidad‖, e incluso uno de ellos, para darle mayor claridad a su exposición, citó las palabras que 
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pasan por la mente de muchos mexicanos, y se auto cuestionó lo siguiente: ¿Cómo es posible que se diga 
que no existen pruebas suficientes, después de todo lo que se aportó en la demanda? A lo cual contestó que, 
―una probanza unilateral, no es motivo de comprobación…‖, es decir (traducción), que noporque una persona 
afirme que sucedió un delito, quiere decir que realmente sucedió. 
Las más de seis horas de sesión podrían resumirse en tres sencillas conclusiones: 

1. AMLO presentó un recurso fuera de tiempo, sin embargo se lo aceptaron para no darle pretextos para 
victimizarse. 
2. Las ―pruebas‖ presentadas en la demanda en cuestión, eran en su mayoría interpretaciones y conjeturas del 
equipo de AMLO. 
3. Las ―pruebas‖ no iban acompañadas de testimoniales, lo que hacía dudar de su poder probatorio. 

Como era de esperarse, el vocero de López Obrador salió a descalificar la resolución del TEPJF: ―Son unos 
farsantes con toga y birrete –dijo Ricardo Monreal- que van a sepultar la Constitución y van a convertirse en la 

comparsa más vil en la historia de la democracia nacional…‖ 
A nadie extraña estas declaraciones, es la misma actitud que ha mostrado AMLO a lo largo de los últimos seis 
años: descalificar a toda aquella persona o institución que no le dé la razón. Quizá por eso los mítines en su 
apoyo son cada vez menores. Su estrategia se le está revirtiendo, pasó de ser víctima a chantajista (poco 
agradable para los ciudadanos). 
¿Por qué creerle a López Obrador? ¿Por qué creer que todos están en su contra? ¿Sólo porque él lo dice? 
¿Quién le va a creer que el TEPJF es también parte del ―complot‖? Los documentos presentados por el equipo 

jurídico de Obrador simplemente mueven a la risa. El razonamiento de los Magistrados no estaba fuera de 
lugar, ni fue manipulado: ¿Cómo saber la autenticidad de las pruebas presentadas? ¿Cómo saber que no se 
hicieron ex profeso para presentarlas como pruebas? ¿Cómo saber que detrás de cada tarjeta (Monex), existe 
realmente un testimonio de gente agraviada? Y la pregunta demoledora: ¿Por qué no presentaron 

testimonios acompañando las supuestas “pruebas”? 
La ―descomunal compra de votos‖ que afirmaba López Obrador, se redujo a la presentación de 2,043 tarjetas 

(Monex), unos cuantos utilitarios, un pato, un cerdo y un guajolote, así es imposible ganar un recurso de 
impugnación, y también es imposible mantener el respeto y la confianza de los ciudadanos. La farsa de López 
Obrador, con sus declaraciones infundadas, sus chantajes, sus intimidaciones, y su mesianismo, es cada vez 
más evidente, como también evidente es la pérdida de credibilidad que enfrenta. 
Qué pena por sus seguidores, ellos confiaron en un proyecto auténtico, no se merecen un líder como Andrés 
Manuel… 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/agosto/colum-poderypolitica-310812.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Hasta hoy, son diputados y senadores 
A partir de mañana 1 de septiembre, entrarán los reemplazos de quienes durante tres años 

representaron a Puebla en las cámaras de diputados y senadores. 
La mayor parte de los que salen, no volverá a entrar jamás al Palacio Legislativo de San Lázaro, de donde se 
llevan seguramente muchos recuerdos, pero no dejan ninguno. Su actuación como diputados fue bastante 

mediana en la mayoría de los casos. Nos comentan quienes saben de esto que iniciativas de ley o de decreto 
para mejorar la vida de los habitantes de este país, o para resolver legalmente diversos problemas, sólo fueron 
presentadas —en lo que respecta a la Legislatura federal poblana— por Alberto Jiménez Merino del PRI y, en 
menor medida, por Juan Carlos Natale del PVEM. 
Los demás, en la inmensa mayoría de los casos, asistieron a las sesiones —hubo faltistas pero fueron pocos— y 
votaron por la afirmativa cuando les dijeron que así deberían votar, y por la negativa cuando la orden era en 

ese sentido, es decir, cumplieron con su papel histórico. 
Del Senado, los panistas Humberto Aguilar Coronado, Leticia Jasso, Jorge Ocejo Moreno y Ángel Alonso Díaz 
Caneja terminan su periodo de seis años sin pena, pero también sin gloria. 
Nunca el PAN poblano tuvo una bancada en la Cámara de Senadores tan nutrida pero totalmente inútil. Nada 

se supo de su actividad como representantes de Puebla ante la Cámara Alta, como dicen los clásicos. Sus 
nombres son desconocidos para la mayoría de los poblanos, a excepción de Humberto Aguilar Coronado, que se 
desempeñó como coordinador de la precampaña de Santiago Creel, también senador y aspirante a la 

candidatura del PAN a la Presidencia de la República, y como coordinador de la campaña del actual gobernante 
poblano, Rafael Moreno Valle. 
Los panistas son huraños con la prensa. Nos les gusta hablar con periodistas. Tienen una mala opinión de los 
comunicadores, por lo general, y por ende nunca informan de lo que hacen o de lo que no hacen. Nunca, o muy 
raras veces, dan a conocer sus opiniones. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/agosto/colum-poderypolitica-310812.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/agosto/colum-poderypolitica-310812.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-310812.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-310812.php
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No es humildad la razón por la que se abstienen de hablar y de promoverse ante la opinión pública, sino 
posiblemente por su total desconocimiento de lo que implica ser un representante popular pues, a pesar del 
tiempo que estuvieron en el poder federal, parece que no entendieron ni siquiera de lo que se trata; o también 
por temor a críticas fundadas o infundadas. 
Leímos esta semana, en un periódico de circulación nacional, un artículo que retrata a los políticos panistas de 

Puebla: mientras los de Yucatán, Jalisco y hasta los de Guanajuato son alegres y entrones, los panistas 
poblanos —refiere la nota— son serios, muy formales, sin gracia y sin carisma. 
Ha habido excepciones, como las de Paco Fraile y Ana Teresa Aranda, y algo también la de Aguilar Coronado, 
pero el resto de los panistas que han llegado a un puesto importante de elección o administrativo, se sienten 
hechos a mano, se toman muy en serio y creen que como servidores públicos deben estar alejados del público. 

Nomás hágame el favor. 
Bueno, el único senador priista que llegó como representante de primera minoría, Melquiades Morales Flores, 

por el contrario, es el más popular y no sólo por haber sido gobernador, sino por toda una trayectoria de trato 
cercano con la gente de todos los estratos sociales y de todas las regiones de la entidad. 
En el Senado de la República fue uno de los personajes más importantes e influyentes, a pesar de pertenecer a 
la oposición. Como presidente de la Comisión del Bicentenario de la Independencia y del Centenario de la 
Revolución en dicha cámara, ya lo dijimos, realizó un trabajo editorial excepcional, que le han alabado tirios y 
troyanos, pero además, ayudó a mucha gente y siguió en contacto con los electores de todo el estado. 
Los nuevos, ¿cómo serán? 

En el Senado, Blanca Alcalá y Lucero Saldaña, del PRI, serán muy activas, pues ambas saben que en 
esta nueva etapa de su partido, de regreso al poder, deberán demostrar su valía y el cambio que se 
ha operado en el instituto político al que pertenecen. Además, tienen ambiciones para el futuro y 
ésas se conquistan con trabajo. 

Javier Lozano Alarcón, de primera minoría del PAN, ése echará pleito con quien se deje. Uno de sus objetivos, 
ya lo dijo, es estar molestando al exgobernador y ahora senador del Movimiento Progresista (PT), Manuel 

Bartlett Díaz. No creemos que pueda hacer otra cosa. 
Por lo que se refiere a Bartlett, podemos asegurarle que será el dolor de cabeza de priistas y de panistas. Don 
Manuel es un estadista, exsecretario de Gobernación, exsecretario de Educación, exgobernador de Puebla y 
exsenador de la República en el sexenio de 2000 a 2006. 
El único —ya le platicaremos de esto— que como secretario de Educación se enfrentó abiertamente contra Elba 
Esther Gordillo, dirigente vitalicia del SNTE; el único secretario de Estado, que se sepa, que le renunció tres 
veces a un presidente, Carlos Salinas, quien no aceptó su renuncia; el único que rechazó las propuestas para 

ser embajador de México en Francia o en Inglaterra o el Vaticano, porque pensó que lo querían retirar de la 
política activa en su país, y que como senador de la República del PRI defendió los intereses nacionales en las 
industrias eléctrica y del petróleo. 
Miguel Barbosa Huerta, del PRD, es hábil negociador y ya está ubicado como coordinador de la bancada de su 

partido. Será un legislador con gran influencia pues pertenece y es parte importante del grupo o tribu que 
domina en el partido del Sol Azteca. 
Por lo que respecta a los diputados, pues Enrique Doger Guerrero, el único priista que ganó un distrito de la 

capital del estado, se encuentra muy bien ubicado: exrector de la universidad pública más importante de la 
entidad y una de las más importantes del país, y expresidente municipal de Puebla, es un político preparado y 
claridoso y ya está ubicado en el grupo de élite priista. Javier López Zavala es un político muy trabajador, pero 
tiene una obsesión que lo pierde: fue el primer priista en la historia de Puebla que perdió la gubernatura y su 
objetivo es volver a ser candidato en las elecciones del 2016. Nadie le quitará esa idea de la cabeza y toda su 
actividad se encaminará a lograr lo que quiere. Eso sí, por su misma obsesión, procurará ayudar a los pueblos 

que se lo soliciten, pero poniéndoles la condición de que lo apoyen para lograr lo que él se propone. Néstor 
Gordillo, del PAN, es un hombre muy capaz en lo que se refiere al renglón de desarrollo social y seguramente 
que su partido lo aprovechará al máximo en la comisión respectiva. 
Hay otros que tienen posibilidades de figurar, como José Luis Márquez, Carlos Sánchez, que ya es coordinador 
de la bancada priista; Filiberto Guevara o Rocío García Olmedo, dependiendo de su trabajo y de las relaciones 

que logren. 
Hoy será presentada en la galería Arte & Diseño, en la 3 Poniente 307-14, segundo patio, en pleno Centro 

Histórico, una exposición denominada ―Figura humana‖, en la que Yissel Ararat presentará muestras de su obra 
en pintura, dibujo y fotografía. La inauguración será a las 17 horas y la muestra permanecerá hasta el 15 de 
septiembre……Hoy es víspera del último informe de gobierno de Felipe Calderón Hinojosa. Le llueven 
críticas, al ―presidente del empleo‖ por todos lados, pero muy especialmente del lado de su partido y de 
agrupaciones y organismos afines a la derecha, pues los hizo perder el poder que con un gobierno eficiente 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-310812.php
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hubieran podido retener mucho tiempo más. La inseguridad, la violencia que desató con su ―guerra‖ y el 
pésimo desempeño económico, no lo borran ni los ricos yacimientos petroleros descubiertos en el Golfo. Ahora 
sí que como dice su amigo, el dueño de la panificadora Bimbo, ―pobrecito señor presidente‖. No habrá informe 
propiamente, al viejo estilo, simplemente el titular de Gobernación entregará el documento a la directiva del 
nuevo Congreso. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-310812.php 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*A la deriva el CESP  
*Turismo "Amarillo"  
Despidos y bajas de sueldos. Sin nadie que ponga orden en el Consejo Estatal de Seguridad Pública se 
encuentra a la deriva. Sumado a los problemas financieros que enfrenta por el saqueo que Mauricio Tornero 
Salinas hizo en año y medio de las arcas, la disputa por el puesto se ha convertido en la manzana de la 
discordia entre Rafael Pérez Mendoza y Guadalupe Ávila, encargados de la oficina.  
Ha transcurrido mes y medio desde la salida de Tornero Salinas y sus huestes, sin que se nombre a un titular. 

Los improvisados responsables en tan poco tiempo han hecho de las suyas en cuanto al despido injustificado de 
personal y la baja de salarios. La inconformidad en la dependencia ha provocado un ambiente hostil.  
Como si no bastara el desacuerdo de los trabajadores, también continúan las irregularidades en las 
adquisiciones. Los proveedores beneficiados por Tornero Salinas, que tienen contratos por lo que resta del año 

pretenden conservar las jugosas tajadas.  
Sin explicación alguna dieron las gracias a 6 elementos de la dirección administrativa, sólo para llevar al mismo 

número pero pertenecientes al grupo de Rafael Mendoza. El pretexto fue que los salarios que percibían eran 
desproporcionales a sus obligaciones. Cada uno de los empleados despedidos percibía mensualidades 
superiores a los 40 mil pesos.  
Otros empleados fueron advertidos que sus sueldos serían reducidos en un 20 por ciento y así sucedió desde 
hace 2 meses. La necesidad hizo que aceptaran la medida aún cuando las horas de trabajo fueron aumentadas 
a más de 10 por turno, lo que los imposibilita para desempeñar otra labor que les permita compensar la rebaja 
de sus entradas.  

Lo peor está por venir en el Consejo Estatal, porque todos y cada uno de los elementos viven con la zozobra 
del despido en cualquier momento. La amenaza fue comunicada de manera directa por los responsables 
improvisados de la oficina. Nadie tiene seguro el empleo en el momento menos esperado saldrán por la ancha 
puerta de la 31 poniente y Bulevar Atlixco.  
Por supuesto los protegidos "chilangos", traídos por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y colocados en las 

diferentes secretarías y direcciones, nada deberán temer, los exorbitantes salarios que superan los 50 mil 
pesos mensuales, más pago de renta de casa y vehículo para transportarse los mantendrán por lo menos en lo 

que resta del sexenio.  
El terreno sólo ha sido preparado para la llegada del nuevo titular que desde luego llevará a su gente de 
confianza para colocarla en los puestos claves. El Consejo Estatal de Seguridad Pública, es una de las variadas 
dependencias que maneja presupuesto millonario y que pasa desapercibido por lo que los afortunados que 
llegan a dirigirlo tienen acceso libre enriquecerse. Por algo es de los cargos más codiciados. 
Mientras el gobernador decide a quien premiar con la titularidad de una de sus "cajas chicas", el Consejo no 

tiene ni pies ni cabeza todo sigue igual o peor que en la administración de Mauricio Tornero y su gavilla, 
quienes saquearon la dependencia de manera indiscriminada. Y se fueron a diferencia de los empleados 
despedidos con las manos llenas de billetes, sin la menor posibilidad de fincarles responsabilidad alguna.  
El Consejo Estatal de Seguridad no es el único lugar donde se está despidiendo a la gente y rebajando los 
salarios. En la mayoría de direcciones sucede lo mismo con la novedad de que hay quincenas atrasadas sin que 

les cubran sus pagos. Ese es el gobierno que merecemos lo poblanos por confiar en Rafael Moreno Valle Rosas. 
¡Lo mejor está por venir!  

Reporte del Informante  
Delincuente promotor. La nula labor de Ángel Trawitz en la promoción turística del estado de Puebla, fue 
evidenciada por un hecho vergonzoso como la captura de Mauricio Guizar Cárdenas "El Amarillo", uno de los 
pilares de la organización delictiva los Z, ocurrida en Huejotzingo y que gracias a ello por el morbo se ha 
convertido en un lugar preferido del turismo nacional.  
El hotel Kenmar, donde fue atrapado "El Amarillo" es más visitado por turistas que los atractivos lugares con 
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los que cuenta Puebla y que son incontables, pero la falta de promoción del secretario de turismo, preocupado 
más porque sus negocios marchen sobre ruedas que por desempeñar su labor están el olvido total.  
La vergüenza es algo desconocido por Ángel Trawitz, que deja la tarea de atraer visitantes a un delincuente. Y 
responde con la intrascendental organización del "Corredor Turístico 2013", que según sus palabras será un 
éxito. Si incluye a Huejotzingo con seguridad obtendrá resultados positivos.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*El PAN nacional frena a Moreno Valle Rosas  

*Recomiendan a Fraile se vaya a trabajar  
Las palabras del secretario general adjunto de Elecciones del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, Juan 

Manuel Oliva Ramírez, en verdad es para qué calen los huesos al Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
Dijo que es valioso escuchar la voz del gobernador, "pero más la voz de la sociedad".  
En esto refiriéndose cuando un colega le preguntó qué tanta importancia tiene el mandatario en el proceso de 
elección de candidatos a presidentes municipales y diputados locales. Con esto, queda plenamente descubierto, 
que en el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional, Rafael Moreno Valle Rosas cayó de la gracia.  
Que no es nada popular.  
Conocen de todo lo que ha hecho.  

Su traición al PAN.  
Su acuerdo con el PRI.  
Los pleitos con el alcalde Eduardo Rivera Pérez.  
La espalda que le dio a Josefina Vázquez Mota en campaña a la presidencia de la República.  

Los tratos que ahora está haciendo con otras fuerzas políticas.  
Su ambición por colocar a su cuñado Fernando Manzanilla Prieto en la Presidencia Municipal de Puebla.  

De los reproches de los partidos que en 2010 fueron en coalición con el PAN por el incumplimiento de acuerdos.  
Los excesos en que ha estado cayendo como gobernador panista.  
La nula defensa del voto blanquiazul el primero de julio.  
Esto y el espaldarazo que Oliva Ramírez a nombre del CEN del PAN le dio ayer en su visita a Puebla a Juan 
Carlos Mondragón Quintana, para que permanezca un año más en la dirigencia estatal de Acción Nacional, es 
un golpe más al gobernador.  
No es ningún secreto, que desde Casa Puebla se tejía la telaraña para atrapar a este dirigente y dejar que otros 

llegaran a su lugar.  
El objetivo.  
Colocar a sus títeres en las candidaturas por el PAN para diputaciones locales y alcaldías.  
Ahora, tenemos que ver cómo le va a Fernando Manzanilla Prieto, Secretario General de Gobierno en sus 

aspiraciones o ambición de ser alcalde de Puebla.  
LE RESPONDIERON AL DELEGADO  
En una entrevista hecha al diputado del PRI y presidente de la Comisión de Salud del Congreso local, Ernesto 

Leyva Córdoba, surgió la recomendación a Francisco Fraile García, delegado del Instituto Mexicano del Seguro 
Social:  
"que mejor se ponga a trabajar".  
Esto en colación por su iniciativa que presentó en el Poder Legislativo del Estado, para desaparecer juntas 
auxiliares.  
Ante ello estas palabras del legislador priista:  

"Debemos abocarnos a nuestras responsabilidades, en este sentido el delegado presentó una iniciativa, él sabrá 
de dónde la sacó, pero tiene una responsabilidad muy grande, que es el Instituto Mexicano del Seguro Social; 
que se aboque a este tema, son situaciones muy diferentes la posición que él tiene y el que presente 
iniciativas".  
Es a lo que su servidor se refirió en la columna de ayer jueves.  

Que en lugar de andar presentando iniciativas lo cual no le corresponde como delegado del IMSS, se preocupe 
por resolver los problemas de dicha institución.  

En total, que le salió el tiro por la culata.  
Falta lo que digan las altas autoridades del Seguro Social, ya que su cargo no es político, sino administrativo 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
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(El Mapache) 
 
Retrasos en obra, con la complacencia de Leal 
Llama la atención el doble discurso que se maneja desde la Contraloría del Estado en materia de hacer cumplir 

la ley en todo lo referente a la obra pública. 
Por un lado, aplica una férrea marcación para la conclusión de obras pendientes del sexenio marinista así como 
en la calificación del proceso de entrega – recepción y el finiquito de otras, pero en la actual gestión no ha ni 

siquiera emitido una sola observación por la mala calidad de trabajos ya entregados o el retraso en otros. 
Es evidente el retraso que lleva la construcción del distribuidor vial de la autopista con la carretera a Santa 
Ana Chiautempan y es la fecha en que la Contraloría, a cargo de Patricia Leal Estrada, no ha emitido ni una 
sola observación ni recomendación al respecto, aún cuando ya rebasa en más de 3 meses la fecha estimada de 

conclusión y entrega. 
De acuerdo con el contrato O.P / LPE /SI-20110067 del Proyecto Integral Modernización del Distribuidor Vial de 
la Autopista México Puebla con Carretera Santa Ana Chiautempan, ubicado en el municipio de Puebla; 
adjudicado mediante licitación pública estatal a la empresa Ingenieros Civiles Asociados S.A de C.V; el periodo 
de construcción se estableció del 10 de mayo del 2011 al 05 de mayo del 2012. 
Cabe señalar que esta obra se puso en marcha el 8 de mayo del 2011 al mismo tiempo que los 3 distribuidores 

Zaragoza y el Centro Integral de Servicios, en su primera etapa;  sin embargo, problemas con los propietarios 
de 40 casas que se verían afectadas por las obras impidieron durante un tiempo el arranque formal de los 
trabajos. 

Después de un intenso cabildeo por parte de la Secretaría de Infraestructura y los vecinos afectados, se 
llegaron a los convenios correspondientes para el pago de indemnizaciones, sin embargo, fuentes al interior de 
la dependencia aseveraron a este columnista que no todos los vecinos han sido indemnizados en su totalidad, 
por lo que la obra se ha retrasado más. 

El día 27 de abril del 2012, la Dirección de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de Infraestructura y la 
constructora Ingenieros Civiles Asociados S.A de C.V firmaron el  convenio O.P / LPE /SI-20110067 – 01 para 
la  Prórroga en Plazo por Falta de Disponibilidad de los Inmuebles Destinados a la Ejecución de la Obra, ya que 
presentaba retrasos evidentes en los trabajos de cimentación profunda, cimentación rasa, colocación de 
estructura prefabricada y vialidades. 
De acuerdo con el convenio, la nueva fecha de conclusión de la obra era el 31 de agosto de 2012, es decir 219 
días naturales posteriores a la fecha original. 

La semana pasada, en un recorrido de supervisión, el mandatario estatal y su titular de Infraestructura, 
Antonio Gali, informaron que la obra estará totalmente concluida paraseptiembre, sin precisar la fecha exacta, 
y se aventuraron a decir que el presidenfe Felipe Calderón encabezará la inauguración. 

La obra, con un costo de 777 millones de pesos, tiene un retraso de 3 meses y en todo el plazo, la Contraloría 
estatal no ha emitido observación alguna. 
¿Ya regresó Patricia Leal a trabajar? 

A LA CARTA 
La Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico mandó a esta redacción una carta aclaratoria 
para refutar lo aquí expuesto la semana pasada y adjuntò fotografías para sustentar su réplica. 
Aquí la carta: 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8999:retrasos-en-obra-con-la-complacencia-de-leal&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8999:retrasos-en-obra-con-la-complacencia-de-leal&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8999:retrasos-en-obra-con-la-complacencia-de-leal&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8999:retrasos-en-obra-con-la-complacencia-de-leal&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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Aquí la respuesta: 
1.- Testigos hubo de las dos ocasiones en que el mandatario ignoró de forma por demás evidente a Pablo 
Rodríguez Regordosa durante el recorrido por los stands, hecho que quedó consignado en el texto de la 
columna. 

2.- Las fotografías anexas a la carta aclaratoria no muestran más que la institucionalidad que debe prevalecer 
al presidir el evento y tener un lugar en el estrado, ni más ni menos. 
Servidos. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8999:retrasos-en-obra-con-la-
complacencia-de-leal&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
De candidatos, dirigentes panistas y cosas peores 
Flaco favor le hacen a la diputada federal electa Blanca Jiménez Castillo algunos panistas que en el 

pasado proceso electoral federal apoyaron a candidatos de otros partidos y hoy se pronuncian por aquella 
como candidata a la dirigencia estatal del PAN, en sustitución de Juan Carlos Mondragón Quintana. 
Entre estos hay que mencionar a Eulogio y Norberto Salas, panistas de la Sierra Negra ligados al 
delegado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Roberto Grajales Espina, que en las 
pasadas elecciones apoyaron al candidato a diputado federal del Partido Nueva Alianza (Panal), Cirilo 
Salas Hernández, en el municipio de Zapotitlán Salinas. 
También a Roberto Moreno Castañeda, consejero estatal del PAN, y Antonio Odilón Hernández 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8999:retrasos-en-obra-con-la-complacencia-de-leal&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8999:retrasos-en-obra-con-la-complacencia-de-leal&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8999:retrasos-en-obra-con-la-complacencia-de-leal&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Ramírez, presidente de la estructura municipal del albiazul en Zacatepec, identificados con el esposo 
de Blanca Jiménez, el jefe de la Jurisdicción Sanitaria número 6 con sede en la capital del estado, Genaro 
Castillo Ramírez. 
Estos cuatro personajes no tuvieron ningún empacho en mostrar públicamente su apoyo al candidato 
a diputado federal del Panal por el distrito 16 con cabecera en Ajalpan, Cirilo Salas, como se muestra en las 

imágenes de este periódico distribuido por los activistas y sindicalizados de la Sección 51 del SNTE en la 
Sierra Negra y la región mixteca. 

 
En la primera foto aparecen Eulogio Salas, el primero de izquierda a derecha, y Norberto Salas (el de 
copete tipo emo), y en la segunda Odilón Hernández, el primero de izquierda a derecha, y el consejero 
estatal Roberto Castañeda, el segundo de derecha a izquierda. 
¿Con qué calidad estos panistas hoy hacen campaña a favor de la diputada Blanca Jiménez en la 
Sierra Negra? 

*** 

He aquí la agenda que este jueves cubrió el secretario adjunto de Elecciones del Comité Ejecutivo 
Nacional del PAN, Juan Manuel Oliva Ramírez, durante su gira de trabajo y evaluación por la capital del 
estado. 
Desayuno privado con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. 
Entrevistas con reporteros de diferentes medios de comunicación. 
Comida de trabajo con el presidente y secretarios del Comité Directivo Estatal del PAN. 

Reunión privada con el presidente municipal de Atlixco, Ricardo Camacho Corripio. 
Reunión privada con los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, Francisco 
(Franco) Rodríguez Álvarez y el presidente del Centro Empresarial de Puebla, Carlos Montiel Solana. 
Cena privada con el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas. 
*** 
Este lunes en sesión del Comité Ejecutivo Nacional del PAN se decidirá la permanencia por un año 

más de Juan Carlos Mondragón al frente de la dirigencia estatal panista. 

De ahí la importancia del espaldarazo que este jueves le dio el secretario adjunto de Elecciones del 
CEN del PAN, Juan Manuel Oliva, pronunciándose a favor de la continuidad durante los comicios locales 
del año próximo para presidentes municipales y diputados al Congreso del estado. 
*** 
Simón dice: 
―Con ciertas personas vale más ser traicionado que desconfiar.‖ 

Arthur Schopenhauer (1788-1860) Filósofo alemán. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 
 
Sustitución de la elite política poblana en proceso 
La derrota del PRI/PVEM en las elecciones estatales poblanas de 2010, más que propiciada por la 
mega-coalición Compromiso Por Puebla; fue el momento de un ajuste de cuentas entre dos elites 

políticas: una en plena decadencia que se inició en la administración de Mariano Piña Olaya, y no 

obstante que las administraciones Bartlett y Morales Flores, impulsaron acciones para su 
regeneración; la cimiente degenerativa del piñaolayismo se expandió en la Administración Marín, 
por escándalos de autoritarismo y corrupción desmedida.. 
El crecimiento de una elite renovadora, ascendente gracias al nuevo Estado mexicano de corte neoliberal, 
representada por políticos del PAN, no alcanzó la madurez para que por sí misma llegara al Poder Ejecutivo 
estatal para la sustitución elitista. Así que, el ingreso de Rafael Moreno Valle al PAN en 2066 vino a fortalecer la 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/sustitucion-de-la-elite-politica-poblana-en-proceso
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/08/120830-corte03.jpg
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/08/120830-corte02.jpg
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elite panista puesto que jugó por lo menos tres roles en su ingreso: a) de candidato al senado y por lo mismo 
uno los principales operadores electorales para él mismo para ganar por mayoría y del candidato presidencial; 
b) de comprometer  de forma coherente su trabajo político con los principios y doctrina del humanismo político 
que enarbola Acción Nacional al solicitar que fuera reconocido como adherente y en su momento miembro 
activo; y c) encabezar un grupo de mentes jóvenes y brillantes con la seguridad de que en el mediano plazo 

trabajarían para el PAN, y que representaban el refrescamiento y fortalecimiento del ascenso de la elite panista 
poblana, necesaria para derribar a la obsoleta elite tricolor. 
La razonabilidad  unida con la racionalidad que el caracterizan a Moreno Valle, dejó pasar las elecciones locales 
de 2007 y las federales intermedias de 2009, como el mejor referente para demostrar a la elite panista de que 
por si misma, no le alcanzaría su poder para derribar a su anquilosado e histórico adversario político en el 

territorio poblano – el PRI-. Fueron las elecciones de gobernador de 2010 el momento para que estatalmente 
se reuniera a la clase política opositora al PRI, esto es, las dirigencias de los partidos PAN, PRD, Convergencia y 

PANAL, más aquellos elementos modernizadores de la elite del PRI, para que apuntalaran la anhelada 
sustitución de la elite política del PRI por la del PAN. 
Y en el proceso de sustitución de elites, hoy día radica la esencia del comportamiento político electoral futuro 
de Puebla para las elecciones intermedias de 2013, la elección de gobernador para el año 2016, y porque no, 
las elecciones presidenciales del año 2018. La sustitución  de elite política no fue llevada a cabo solamente por 
el PAN, sino que fue realzada por la clase política oposicionista con excepción del PT,  y encabezada por un 
panista de nuevo cuño que ha dado pie a que la elite nueva gobernante se le reconozca como Morenovallismo, 

sintetizando la unidad entre la diversidad que provocan los intereses nacionales de los cuatro partidos aliados 
como poder gubernativo. En el proceso electoral federal pasado, hasta la saciedad los amanuenses locales 
fustigaron a la opinión pública de que el gobernador sigue formando parte de la elite del PRI, se ha  visto su 
rotunda equivocación, rarificando por todos lados su panismo militante, y su liderazgo político responsable  con 

los partidos aliados que lo llevaron al poder. 
Para mantener la gobernabilidad democrática, se hace necesario en Puebla continuar con la unidad de la clase 

política opositora al PRI, que es lo mismo que mantener por lo menos para las dos elecciones locales que 
vienen: las de 2013 y  2016 la unidad coalicionista que produzca una la mayoría anti PRI en el Congreso del 
Estado y mantener el poder ejecutivo en la minigubernatura. Que los panistas se opongan  a alianzas y 
coaliciones sería una decisión mortal e irresponsable máxime cuando hoy se cuenta con tres instrumentos 
legales para mantener por derecho y de facto la mega-coalición ganadora e inclusive ampliarla: a) la 
suscripción de convenio coalicionista ante el IEE; b) el uso de la candidatura común que puede incorporar hasta 
priistas, si fuera el caso necesario; y c) la posibilidad de coaligar al nuevo partido estatal, que  afilió a 

ciudadanos sin atención y cabida dentro de loas partidos nacionales. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/sustitucion-de-la-elite-
politica-poblana-en-proceso?category_id=63 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Vagas, genéricas e imprecisas 

Tal y como estaba previsto, uno a uno, los siete magistrados del 
TEPJF fueron descartando, desacreditando, desechando o declarando infundados los 
ciertamente endebles (y en algunos casos hasta absurdos) argumentos de la izquierda para reclamar la 
invalidez de la elección presidencial. 
Fue, como habíamos dicho, la Crónica de una Calificación Presidencial Anunciada. 
No se necesitaba ser mago, ni un genio, para saber con anticipaciónque la máxima autoridad electoral del país 
iba a considerar “vagas, genéricas e imprecisas” prácticamente todas y cada una de las“pruebas‖ 

presentadas por Andrés Manuel López Obrador. 

“No está demostrada la ilegalidad de la elección presidencial, pues (la 
coalición Movimiento Progresista) no aportó pruebas idóneas y eficaces”, fue el guión al 
que categóricamente se sujetaron todos los integrantes del Tribunal Electoral. 
Y es que no era con rumores, dichos o creencias, o peor: con patos, chivos o puercos, como iban a 
tomar con seriedad la impugnación de AMLO y su corte, que tuvieron el gracioso detalle de acudir al juicio 
de sus vidas ¡sin pruebas! 

Es decir, sin pruebas plenas y suficientes; como dicen los expertos, la demostración de la exactitud de 
un hecho, del que depende la existencia de un derecho. 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/sustitucion-de-la-elite-politica-poblana-en-proceso
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/sustitucion-de-la-elite-politica-poblana-en-proceso?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/sustitucion-de-la-elite-politica-poblana-en-proceso?category_id=63
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 31 de Agosto de 2012 

 
 

 38 

Si bien el TEPJF no dijo que no hayan existido la compra de votos y la inequidad que acusa la 
izquierda, sólo que no se pudo documentar, estos fueron algunos de los argumentos de 
losmagistrados para decirle “no” a López Obrador, con base en la resolución del juicio madre (SUP-JIN-
359/2012) que, por unanimidad, virtualmente convierte al priísta Enrique Peña Nietoen presidente electo 
de México. Se reproducen textuales: 

―Para acreditar compra de votos, debe probar que existió distribución de un bien o dinero y que la entrega de 
éstos se condicionó al voto. Es infundado‖. 
―La entrega de tarjetas telefónicas no es apta, omite entregar probanzas que acrediten la acusación con lo que 
pretende probar‖. 
―Presunta entrega de otros bienes, las pruebas no son aptas‖. 

―La coalición realiza acusaciones de que en Jalisco y Durango existieron irregularidades, pero omite establecer 
con precisión las pruebas con que pretende acreditar sus dichos‖. 

―Probanzas inconducentes porque no se encuentran adminiculadas con otro organismo de convicción; por 
ejemplo, con notas periodísticas difundidas en Internet‖. 
―Las llamadas telefónicos y mensaje de envíos mediante call centerstambién son desestimadas‖. 
―Respecto a los llamados ―halconcitos‖, no presentó pruebas para acreditarlos‖. 
―Acarreo de votantes se desestima, porque solo se presentó un video y una nota publicada en Internet‖. 
―Irregularidades en cómputos distritales. En este apartado el Movimiento Progresista no vierte elementos claros 
y precisos‖. 

―Respecto a la presunta propaganda encubierta, desequilibrio inoperante, así como a cobertura sesgada, se 
propone declarar infundada‖. 
―Respecto a presunta propaganda de espectáculos pagada en revista Quién, se informa que se debe a línea 
editorial de la revista‖. 

―También es infundada la argumentación de que Enrique Peña Nieto tuvo publicidad desde 2006‖. 
―El Movimiento Progresista indica que existió uso indebido de encuestas que llevó a la inducción del voto al 

haber siempre favorecido al priísta. En su opinión hubo sondeos simulados que no cumplieron con la 
metodología rigurosa. Consideran que fueron pagadas y por tanto son fuentes de financiamiento irregular‖. 
―En el TEPJF se analizó que la finalidad de encuestas es conseguir una muestra respecto a la intención del voto, 
existe coincidencia de las distintas casas encuestadoras respecto a resultados. No deben ser equiparados como 
predicciones de eventos futuros‖. 
―El IFE adoptó acuerdos respecto a la reglamentación de dichos ejercicios demoscópicos, no sólo en 
metodología, sino también en la temporalidad en que debían publicitarse‖. 

―La ponencia considera que quien pretenda cuestionar a los sondeos tiene la carga de acreditar actos, hechos o 
circunstancias que permitan concluir que existió manipulación en su realización o difusión‖. 
―No basta la mera afirmación de que encuestas están manipuladas porque no se acercaron a los resultados de 
la elección‖. 

―Se tuvieron por acreditados hechos; la diferencia entre el primero y segundo lugar en resultados electorales 
fue de 6.62% que la coalición actora aduce a 11 estudios de opinión dados a conocer antes de los comicios‖. 
―La afirmación de que la diferencia de que los resultados de sondeos con los resultados de elección es 

insuficiente, no es motivo de prueba, por tanto se consideran infundados‖. 
―Más del 91% de encuestas se apegaron a la normatividad. Sólo 9% no se ajustaron en su totalidad a lo 
ajustado por el IFE‖. 
―Encuestas de Milenio y GEA-ISA, según la coalición no cumplieron con normatividad. Es infundado porque las 
empresas sí cumplieron con las reglas establecidas por el IFE‖. 
―Tampoco hay elementos para confirmar la afirmación de que conductores que hayan difundido encuestas 

hayan hecho propaganda encubierta‖. 
―Respecto a la acusación de que hubo financiamiento prohibido y paralelo (caso Monex), el Movimiento 
argumenta que hubo propaganda en el exterior, desviación de recursos y recepción de dinero. El estudio del 
agravio se hace de acuerdo a lo que obra en autos, por tratarse de investigaciones del IFE‖. 
―Análisis de hechos vinculados con supuesta campaña de publicidad en EU y luego con lo del financiamiento de 

Monex en compra y coacción del voto‖. 
―No se puede comprobar la supuesta contratación de Frontera Network por 56 millones de dólares. Los 

documentos no convalidan lo reportado por Jesús Ponce Aquino‖. 
―Respecto a las tarjetas de prepago de Monex, tampoco se puede comprobar su uso para supuesta compra del 
voto‖. 
―El movimiento presentó 7 mil 856 tarjetas, pero no se observa que la distribución de éstas se haya dado a 
ciudadanos en general. No se demuestra activismo o movilización política alegada‖. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 31 de Agosto de 2012 

 
 

 39 

―Entrega de tarjetas Soriana. La coalición argumenta que se llevaron a cabo prácticas generalizadas de 
presunta compra de voto. Indica que la distribución de tarjetas se hizo en toda la República. En su concepto se 
vulneraron el voto libre y elecciones auténticas. Los impugnantes consideran que hubo a) coacción y presión, 
b) aportaciones indebidas de empresas, 3) intervención de gobiernos estatales y d) rebase de gastos de 
campaña‖. 

―Del estudio de diversos elementos probatorios de videos, actos probatorios, notas periodísticas tampoco de 
acreditan irregularidades‖. 
―Presión sobre electores tampoco hubo probanzas necesarias‖. 
―Está acreditada la existencia de las tarjetas entregadas en Sala Superior, pero no que se hayan entregado 
para comprar el voto. No existe nexo causal‖. 

―No existe prueba de la entrega de despensas ni de desvío de recursos‖. 
―Rebase de topes de gastos de campaña. En este apartado se haría una valoración prematura, porque la 

investigación está inconclusa‖. 
―Respecto a propaganda y espectaculares también es infundado porque tampoco existen elementos para saber 
si se rebasó o no la; continúan las investigaciones; no aportó pruebas suficientes‖. 
―Se considera que el dicho de actora es mera apreciación, porque de la acusación de que hubo entrevistas 
pactadas no presentaron pruebas‖. 
―En otro rubro acusa la intervención de gobiernos locales, pero no se acreditan los dichos‖. 
―Celebración de un encuentro de 16 mandatarios en junio de 2012, pero no hay indicios del propósito de esa 

reunión, menos que hubo acuerdo para cubrir una cuota o cantidad de votos, mediante desvío de recursos‖. 
―Acerca de presunta coacción del voto atribuido al gobierno de Chihuahua, mediante manejo incorrecto de 
programas sociales, no ofreció medios de prueba alguna. No está acreditada, indicios insuficientes y son 
aislados‖. 

―Irregularidades en jornada electoral. La coalición entregó notas periodísticas‖. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

EPN y su candidato en Puebla 
El centralismo que guió y ordenó la vida interna del PRI desde su fundación hasta el 2000, cuando perdió la 
Presidencia de México, está de regreso en su plenitud y se ejerce desde ayer que el TEPJF calificó los comicios 
del pasado 1 de julio y validaron el triunfo de Enrique Peña Nieto.  
El próximo presidente de México, Peña Nieto, volverá a instaurar la figura del primer priista del país y el único 
dueño del destino de los aspirantes a la dirigencia estatal del PRI y a cargos de elección popular y en particular 

de la Presidencia Municipal de Puebla.  
Bajo ese sentido el candidato del PRI para el 2013 será aquel que logre convencer a Peña Nieto que es el más 

competitivo para ganar los comicios y recuperar la Presidencia Municipal y en estos momentos sólo hay dos 
personajes que tienen eseperfil: Enrique Agüera Ibáñez y Enrique Doger Guerrero.  
El destino de ambos está sujeto a las decisiones que tomé el presidente electo Peña Nieto porque aumentan las 
versiones de que Enrique Agüera Ibáñez será sometido a una valoración más exhaustiva para determinar si 
podría derrotar a Fernando Manzanilla o Amy Camacho en las urnas.  

Y lo mismo ocurrirá con Enrique Doger Guerrero para medir sus verdaderas posibilidades de garantizar el 
triunfo ante los panistas. Sólo hasta que se tenga la medición (y eso ocurrirá entre septiembre y noviembre de 
este año), es cuando se definirá el futuro de Enrique Agüera y Enrique Doger. 
No hay que perder de vista la insistencia del líder estatal del PRI, Fernando Morales, sobre el posicionamiento 
del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, para ser su candidato a la Presidencia Municipal.  
¿Y por qué tanta insistencia? 
 La respuesta está basada en que el rector mantiene intacta su figura de académico y ciudadano y no de 

político, a diferencia de Enrique Doger.  
No hay nada escrito pero conociendo un poco a Enrique Doger no dude que vuelva amagar con irse al PRD 

como el candidato a la Presidencia Municipal para restarle votos al PRI.  
Pero todo depende de lo que decida Enrique Peña Nieto.  
El candidato será el que decida el presidente electo.  
El viejo PRI está de regreso.  

**      **      ** 
 En la BUAP ya se valora de forma muy seria las obras que se realizarán para evitar nuevas inundaciones como 
las que afectaron la semana pasada las instalaciones de Ciudad Universitaria. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29734:epn-y-su-candidato-en-puebla&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29734:epn-y-su-candidato-en-puebla&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29734:epn-y-su-candidato-en-puebla&Itemid=137
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 El rector de la BUAP, Enrique Agüera, pidió a sus colaboradores y en particular al director de Obras, Manuel 
Sandoval, un proyecto que solucione de fondo el problema de las inundaciones. 
 Así que pronto habrá un proyecto para terminar con el problema de las inundaciones.  
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29734:epn-y-su-candidato-en-

puebla&Itemid=137 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 

 
:Que legisladores federales y locales del Partido Acción Nacional, incluidos consejeros nacionales y locales 
entregarán a Gustavo Madero Muñoz un documento para revertir el madruguete del Yunque y Juan Carlos 
Mondragón Quintana para permanecer en la dirigencia estatal. 
Al dirigente albiazul se le ha incendiado la casa por la rebelión interpanista que se agravó por la imposición de 

Rafael Micalco Méndez como coordinador de la diputación federal panista sin consultar a los diputados ni a la 
dirigencia partidista. 
:Que los panistas poblanos firmantes emplazan a Mondragón, y lo hacen saber a la dirigencia nacional, se 
someta a la decisión de los militantes en su pretensión de reelegirse como presidente del Comité Directivo 
Estatal. 
Ayer por cierto el enviado del Yunque nacional, Juan Manuel Oliva, estuvo en la entidad para reforzar a la ultra 
del PAN e impedir la renovación del partido, posterior a la derrota electoral. Por cierto, la oficina de prensa de 

ese partido sólo buscó a sus medios de comunicación favoritos. 

:Que con el pago de 26 mil pesos de fianza al juez de Ciudad Serdán el regidor priista de Educación del 
municipio de Chilchotla, Daniel León Mora, dejó la cárcel a raíz de una demanda de la presidenta Herminia 
Jimarez, quien también demandó a 30 pobladores que la impugnan. 
Los operadores de la SGG deberán de aplicarse porque se empieza a descomponer la gobernabilidad en ese 
municipio serrano porque preparan la revancha contra la alcaldesa, también priista. 

:Que Elba Esther Gordillo envió a Puebla a Fermín Trujillo para operar la elección en la sección 51 del SNTE y 
evitar se desboque, con la ventaja que Trujillo fue compañero de Legislatura en el Senado del ahora 
gobernador Rafael Moreno Valle. Así es que no se ve un sobresalto en el Congreso del 18 y 19 de septiembre. 
:Que pese a perder capacidad de convocatoria en últimas fechas, el llamado movimiento #YoSoy132Puebla 
realizará hoy por la tarde una protesta en el zócalo de la ciudad capital para protestar contra la presunta 
imposición de Enrique Peña Nieto como presidente de México. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157489 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
La prueba madre: 3 millones de votos 
Las pruebas no hacen prueba si no están sustentadas, sentenció uno de los magistrados y se manifestó en el 
voto unánime. 
Las prácticas propagandísticas no están reguladas, pero tampoco prohibidas, y las impugnaciones se sustentan 
en versiones periodísticas, reviró otro. 
Debieron pasar cinco horas para que cada uno de los integrantes del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 

Federación hiciera una exposición detallada para respaldar la improcedencia de la exigencia de invalidez. 
Se pudo observar en los miembros del TEPJF un rigor jurídico y nadie se reservó algún apartado que le diera el 
beneficio de la duda a los argumentos del Movimiento Progresista. 
Los ciudadanos se ahorraron los juicio como ocurrió en 2006 por la intervención del entonces presidente 
Vicente Fox, pero que de ninguna manera era causa de nulidad, pero el veneno ya estaba inyectado en la duda 
en torno a la legitimidad de la Presidencia de Felipe Calderón. 

Argumentos y razonamientos aleja las tentaciones de un conflicto poselectoral, por el contrario, a quienes 
votaron por cualquiera de las opciones, se les garantizó el respeto al sentido del voto que emitieron en julio 
pasado. 
No se requiere ser especialista para entender las fallas en el proceso electoral, pero quienes se presentaron 
como opción e impugnaron, no aportaron pruebas que convencieran a los magistrados para emitir una 
sentencia de invalidez. 
En las calles y plazas públicas del país prevaleció el reconocimiento al resultado electoral, aunque subyace la 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157489
http://impreso.milenio.com/
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recriminación a la deficiencia de las leyes electorales. 
Pero tampoco hay ánimo de sublevación motivada por un ―fraude patriótico‖, simple y llanamente nada se 
aportó contra la prueba madre: la ventaja de 3 millones de votos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157488 

 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 

Políticos desempleados II 
Terminó la LXI Legislatura en la Cámara de Diputados y con ello el periodo de los 16 ex diputados federales del 
PRI, quienes son emanados, en su mayoría, de la corriente del ex gobernador, Mario Marín Torres. 
Ayer le contaba quiénes son los políticos poblanos que ya han pasado a formar parte de las largas listas de 
desempleados en este país, una vez concluido el último periodo legislativo de la cámara baja del Congreso de la 
Unión. 
En ese sentido, hay que destacar que el marinismo es la corriente priista poblana directamente perjudicada, toda 

vez que sus alfiles terminan sugestión como diputados federales y difícilmente podrán conseguir un hueso más 
en el erario público -estatal y/o federal-. 
Esto significa que el poder político y de influencia en el estado, para el marinismo, cada vez se aminora y 
adelgaza aún más; está casi extinto. 
En el caso del Distrito I, de Huauchinango, el ex diputado federal del PRI,Ricardo Urzúa Rivera, no sufrirá de 
trabajo al menos por más de un año, ya que regresará a su cargo como legislador en el Congreso del Estado, tal 

como se lo informé ayer. 
Urzúa, solicitó licencia en la diputación federal en 2011 para ocupar una curul en la cámara baja, en lugar 
de Ardelio Vargas Fosado, quien se incorporó como secretario de Seguridad en el estado de Puebla. 
Respecto al Distrito II, Juan Carlos Lastiri Quirós, tiene trabajo por delante, ya que a pesar de terminar su 
gestión como diputado aún tiene una encomienda en el CEN del PRI, como secretario de Gestión Social. 
Sin embargo, en el caso de Francisco Ramos Montaño y Blanca Jiménez Hernández, diputados de los 
distritos VI y IX, de Puebla, capital, ambos brillaron por su ausencia y son marinistas puros que fueron tocados 

por la mano del ex mandatario local, a quien le deben todo lo que son. 
Los dos, hay que decirlo, jamás regresaron a sus respectivos distritos, nunca realizaron un sólo informe de sus 
supuestas actividades legislativas y se dedicaron a nadar de muertito, a gastar su millonaria dieta y a gozar de 
su poderosa influencia en el gobierno, gracias al marinismo. 
El primero, el tal Ramos, se hizo diputado gracias al primogénito del marinismo, Mario Marín García, quien le 
dio todo a manos llenas durante seis años: Poder, dinero, influencia, trabajo y una vida de rey.  

La segunda, la ex diputada, Blanca Jiménez, fue una de las confidentes deJulieta Marín Torres, hermana de 

Mario Marín, quien, también, logró construir una carrera como servidora pública gracias a la voluntad del 
marinismo. 
Julieta Marín, representó al Distrito XVI, de Ajalpan, región que estaba considerada un bastión para los 
marinistas. La ex diputada se lo debe todo a su hermano porque nunca tuvo la capacidad política para abrirse 
camino sola. 
Otro político que es una creación del marinismo y de Mario Marín Jr. es Juan Carlos Natale López, quien, 

además, es dirigente estatal del PVEM gracias a los buenos oficios políticos del hoy diputado federal, Javier 
López Zavala, candidato perdedor -del PRI- al gobierno del estado en 2010.  
Natale le debe lo que es en la política poblana al marinismo, particularmente al zavalismo, corriente que formó a 
la par a otros políticos, como Edgar Salomón Escorza, actual líder del Congreso del Estado y presidente de la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política. 
Se dice que si a alguien le debe Salomón su ingreso a la política poblana es a Zavala, quien lo sacó de la nada.  
Empero, en el caso de Natale, una vez que a éste se le termina la diputación sólo le queda la dirigencia de su 

partido, con la que, me cuentan, intentará convertirse en edil o diputado local plurinominal. 
Ya sólo falta ver de qué forma lo piensa lograr, pues, en su partido se ha dedicado a hacer sólo enemigos.  
Otros priistas, como Janet González Tostado, Isabel Merlo Talavera y el ex coordinador de la bancada 
federal, José Alberto González Morales, pertenecen a la corriente zavalista y están destinados al desempleo 
en Puebla. 
Por otra parte, Leobardo Soto Martínez, Jorge Jurainidi Rumilla, Óscar Aguilar González, Juan Pablo 
Jiménez Concha y Alberto Jiménez Merino, son ex marinistas arrepentidos que, como dicen, mordieron la 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157488
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PoI%EDEioos-eysyIpIy%20eos-II&id=2113
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PoI%EDEioos-eysyIpIy%20eos-II&id=2113
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PoI%EDEioos-eysyIpIy%20eos-II&id=2113
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mano que les dio de comer. 
Todos ellos negaron su vínculo con el marinismo y el zavalismo a pesar que todo mundo lo conocía. Intentaron, 
incluso, aparentar una actitud independiente que en la recta final del sexenio pasado nadie les creyó. 
Fernando Morales Martínez, es otro priista que deja la dieta de diputado federal. Sin embargo, aún es 
dirigente estatal del PRI y se aferra a su cargo porque quiere ser gobernador del estado.  

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PoI%EDEioos-eysyIpIy%20eos-II&id=2113 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Aumentará la crispación social con el fallo del TEPJF 
El fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que negó anular la elección 

presidencial tal como lo exigió la izquierda, es un grave retroceso para la democracia en México y el régimen de 
libertades, ya que ignoró la larga lista de anomalías cometidas antes y durante las votaciones del 1 de julio, 
pese a que fueron ampliamente conocidas y documentadas. Dicha determinación provocará dos efectos: Por un 
lado, el aumento de la crispación social en el país, que cada vez se combina más la violencia del crimen 
organizado y se incrementa por la falta de empleo, de salario bien remunerados y la impunidad. 
Por otro, un peligroso regreso de un PRI autoritario, que no cede espacios de poder y que utilizará todos los 
medios a su alcance para ganar  elecciones, sin importar que no le favorezca la voluntad popular. Y cuyas 

prioridades son la protección de los poderes fácticos, que constantemente vulneran los derechos ciudadanos y 
rebasan a las instituciones públicas. 
Lo menos que se esperaba del TEPJF y de otras instituciones federales, como la Procuraduría General de la 

República o la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, es que sin anular el resultado favorable al priista 
Enrique Peña Nieto, sí se sancionaran las anomalías que hubo en el proceso electoral, como son el uso de las 
tarjetas de Monex y Soriana, el excesivo gasto de campaña del tricolor y el acarreo de votantes, entre otras.  
Es decir, se esperaba que ocurriera  algo parecido a lo acontecido en el proceso electoral del año 2000, cuando 

nadie objetó el triunfo del panista Vicente Fox Quesada, pero se investigó y se castigó al PAN y miembros de la 
agrupación Amigos de Fox por el uso de financiamiento ilegal, proveniente del extranjero; y al PRI y 
funcionarios de Petróleos Mexicanos, por el uso de fondos de la paraestatal en la campaña del tricolor, en lo 
que se llamó el Pemexgate. 
Pero ahora resulta que para los magistrados nada pasó, nadie vio nada, nada se comprobó, nada debe ser 
sancionado. Dicho de otra manera, en la visión de los miembros del tribunal la excesiva propaganda de Enrique 

Peña Nieto, el uso de encuestas que daban al priista una ventaja de hasta 20 puntos, el empleo de dinero 
electrónico para comprar votos, son cosas irreales o en nada influyeron en el resultado electoral. 
Se ha documentado que se usó dinero para comprar votos a favor del PRI, que nadie sabe el origen del dinero, 

que se utilizaron empresas fantasmas y que algunos de esos fondos se triangularon desde el extranjero, 
incluidos países africanos. 
Y el fallo final es que ―aquí no pasa nada‖. 
Dejar impunes esas irregularidades va a llevar a que se conviertan en prácticas comunes y cada vez más 

intensas de parte del PRI para ganar las próximas elecciones locales y federales. Y que al mismo tiempo no 
haya medios legales para frenarlas o sancionar a los responsable. 
Parece que ese será un signo distintivo del gobierno de Enrique Peña Nieto. 
Lo más preocupante es que no se percibe en Peña Nieto la capacidad de reducir el índice de crispación, de 
injusticia, desigualdad y extrema violencia que privan en el país. A lo largo de su campaña no fue capaz de 
definir una sola propuesta que sea un esfuerzo real para lograr que le vaya un poco mejor a las familias más 
fregadas, para mejorar la impartición de justicia, para recuperar aunque sea un poco de la soberanía 

alimentaria, subir salarios, frenar abusos laborales y fortalecer el régimen de libertades.  
Por el contrario, se observa en Peña Nieto la intención de acelerar la entrega del sector energético a capitales 

extranjeros, insistir en la recaudación generalizada del cobro del IVA, entregar a particulares una parte del 
manejo de la seguridad social y seguir fomentando la privatización del sistema educativo. Junto con dejar 
intacto ciertos poderes fácticos, como el de Elba Esther Gordillo en el SNTE, el del Sindicato Petrolero y el del 
dupolio televisivo. 

Peña Nieto no tiene la sensibilidad de los dos presidentes que lo antecedieron en la silla presidencial. 
Cuando Carlos Salinas de Gortari gana la caótica elección de 1988 y ofrece su primer discurso, su frase de 
reconocer que había llegado a su fin ―la era de un partido único en el país‖, era muestra de asumir una inédita 
competencia electoral en México. Y meses más tarde anunció una serie de reformas que tocaban el tema de las 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-PoI%EDEioos-eysyIpIy%20eos-II&id=2113
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libertades y el combate a la injusticia, que le permitió reducir el malestar social por la crisis económica y el 
autoritarismo priista. 
Un sexenio después, Ernesto Zedillo Ponce de León, al ganar la presidencia, lo primero que reconoció fue la 
falta de equidad en el sistema electoral y anunció cambios en la materia.  
Tres años más tarde, en la elección federal intermedia del gobierno zedillista, se estrenó el Tribunal Electoral y 

de manera sorpresiva anuló resultados favorables al PRI en donde se habían cometido visibles anomalías.  
Esa estrategia y cierto grado de sensibilidad de Salinas y Zedillo les permitió enfrentar crisis económicas y 
garantizar la gobernabilidad.  
Ahora con Peña Nieto y las instituciones públicas actuales, como el TEPJF, parece no haber conciencia de que 
ante la situación delicada del país,  que incluye la muerte de más de 80 mil personas en una fallida guerra 

contra el narcotráfico, se tienen que fortalecer la legalidad y las libertades. Y como tal se tienen que castigar 
los delitos electorales. 

El fallo del TEPJF no solamente intentó justificar su falta de observación de las anomalías en los comicios, sino 
resultó burdo. No es entendible que se elimine como causal de nulidad de la elección el alegato de que hubo 
excesos de gastos de campaña, cuando todavía no siquiera inicia la fiscalización de los gastos de los candidatos 
presidenciales y los partidos que los postularon. Los magistrados electorales son como los viejos 
revolucionarios, que primero disparaban y luego investigaban. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aumentara-la-crispacion-social-con-el-fallo-del-
tepjf_id_12883.html 

 
(Editorial) 

 
La farsa electoral 

Durante la última sesión del Consejo local del Instituto Federal Electoral (IFE), seis de sus integrantes, entre 
ellos dos consejeros electorales, coincidieron en que sí hubo compra y coacción del voto en la elección de este 
año, lo que provocó una situación de inequidad para los contendientes que no pudo corregirse. Particularmente 
el consejero Sergio Cházaro Flores responsabilizó al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de 
que las anomalías y delitos no fueron sancionados. 

Efectivamente, como lo recalcó el consejero Cházaro, la actuación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación quedó exhibida el día de ayer cuando sus miembros parecieron estar orientados no por la convicción 
propia o de hacer justicia, sino en validar el triunfo que el priista Enrique Peña Nieto obtuvo con una muy 
dudosa legalidad, entre señalamientos y cuestionamientos por inequidad en medios, gastos superiores a los 
autorizados para la campaña y hasta compra y coacción de votos. 
En franca contradicción a cualquier lógica, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación desechó las 

denuncias y quejas promovidas por el Movimiento Progresista, sin que el Instituto Federal Electoral hubiera 
todavía concluido la investigación sobre los presuntos usos de recursos extraordinarios a los autorizados para la 

campaña. 
Todo lo sucedido durante este proceso confirma que el andamiaje electoral es poco menos que inservible y 
solamente beneficia a los señores del dinero, a los comparsas del poder político, que participan en una 
simulación que deja en desamparo a la mayor parte de los ciudadanos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-farsa-electoral_id_12879.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

• Infundados los agravios 
• Ahora vendrá validez de elección 
• Enrique Peña Nieto es Presidente Electo 

Tras un profuso análisis que presentaron ayer los Magistrados del Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación, se concluyó que fueron infundados los 11 agravios que presentó el Movimiento Progresista y 
en concreto su candidato Andrés Manuel López Obrador que pretendía invalidar y/o anular la elección 

presidencial del pasado 1 de julio. 
Uno a uno fueron analizados los recursos y explicadas las razones por las que se declararon como infundadas o 
improcedentes las quejas de los partidos de izquierda, las cuales todos vimos, solo fue un show mediático que 
empezó con declaraciones, siguió con burros y chivos y ahora termina con amenazas y manifestaciones. 
El primer magistrado en presentar sus argumentos, Salvador Nava Gomar, aseguró que en México tenemos un 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aumentara-la-crispacion-social-con-el-fallo-del-tepjf_id_12883.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aumentara-la-crispacion-social-con-el-fallo-del-tepjf_id_12883.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-farsa-electoral_id_12879.html
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Tribunal Electoral que actúa apegado a la ley y que el pasado 1 de julio tuvimos elecciones libres de las que 
resultó Presidente Enrique Peña Nieto. 
Tras estas horas de sesión donde se aprobó desechar los recursos de la izquierda quedaron evidenciados los 
malos, pésimos oficios de los abogados de este Movimiento Progresista, pues no hubo sustento en cada uno de 
sus presuntos agravios. 

Entre los argumentos y conclusiones de los Magistrados destaca sin duda la de la Magistrada Alanís: ―Concluye 
la elección más revisada y observada en la historia de México‖. 
Mientras eso ocurría, la desesperación y la violencia hizo presa una vez más de los simpatizantes de Andrés 
Manuel López Obrador, quienes rompieron la reja que resguardaba la sede el Tribunal Federal Electoral y habrá 
que esperar más reacciones violentas tal y como lo adelantó Ricardo Monreal, sin embargo esto es lo que 

menos necesita México en estos momentos y ojalá lo entiendan de una vez por todas. 
Con esto concluye el proceso de litigio tras las impugnaciones presentadas y ya no existe motivo para que se 

declare la validez de la elección y se con ello, Presidente electo a Enrique Peña Nieto para que se emita el 
Bando correspondiente por parte del Congreso de la Unión. 
CONFETI…en el Partido Acción Nacional ya empezaron las exclusiones…resulta que eligen, cuando les conviene, 
a quienes invitan o les informan de eventos como la presencia ayer de Juan Manuel Oliva Ramírez, Secretario 
General Adjunto de elecciones del Comité Ejecutivo Nacional…aunque en su boletín oficial informaron que vino 
para conformar la mesa de análisis para posibles coaliciones en el proceso electoral del 2013, de manera 
extraoficial se conoció que vino a dar espaldarazo a Juan Carlos Mondragón para que se amplíe su periodo al 

frente del PAN… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4785 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 

 
POR LA DEMOCRACIA SINDICAL PIDEN APOYO PARA VAN DICK 
Todos los trabajadores del país integrados a las 37 secciones del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro 
Social, impulsarán la candidatura para secretario general del doctor MIGUEL ÁNGEL VAN DICK PUGA, en cada 
centro de trabajo del país y abrirán un nuevo horizonte hacia un mejor futuro cumpliendo con tareas 

fundamentales. 
Asistirán por cada sección del país a la Conferencia Nacional por la Reconciliación y la Legalidad Nacional de los 
Trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social, en este caso la correspondiente a Puebla, se llevará a 
cabo mañana primero de septiembre a las 10.00 horas en el edificio del Sindicato Mexicano de Telefonistas, 
ubicado en el bulevar 5 de Mayo esquina con la avenida 11 Oriente, teniendo como invitado al candidato 
MIGUEL ANGEL VAN DICK PUGA, contándose además con el doctor GUSTAVO LEAL FERNÁNDEZ, investigador 

de la Universidad Autónoma Metropolitana de Xochimilco y columnista del Periódico ―La Jornada‖, quien 
sustentará la conferencia ―Problemas Económicos de las Reformas a la Seguridad Social, SANTIAGO LEVI-

ENRIQUE PEÑA NIETO‖. 
Apoyar el registro a su candidatura para Secretario General del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato 
Nacional de Trabajadores del Seguro Social, el domingo 2 de septiembre en la sede nacional de la calle de 
Zamora 107, colonia Condesa, de la ciudad de México. 
―Las planillas verdes por la Reconciliación Nacional de los Trabajadores, para contender en este proceso, 

estamos unidos a VAN DICK PUGA, bajo las consignas de no mas represión, no mas abusos. Sigamos el 
ejemplo de Veracruz con propuestas de la base y con delegados ajenos a la nefasta estructura sindical actual‖, 
piden los sindicalizados.  
El registro de los candidatos a delegados al LI Congreso Nacional Ordinario, se abrirá el 7 de septiembre y 
permanecerá abierto hasta el día 13 del mismo mes. Para votar se deberá presentar gafete de identificación o 
credencial oficial con fotografía presentando el comprobante de pago original de la primera o segunda quincena 
del mes septiembre. 

Los candidatos a delegados al Congreso Nacional a celebrarse el 14 de octubre por las "Planillas Verdes por la 
Reconciliación Nacional", deberán expresar su adhesión a la candidatura de VAN DICK PUGA, representar a los 

trabajadores y no los intereses de los líderes actuales. 
SOCORRO QUEZADA VA CON EL APOYO DE  LUIS MIGUEL Y ERICK 
No todo es coser y cantar en las filas de los aliancistas del 2010, porque ante la falta de resultados al inicio y el 
caminar de la actual administración, las cabezas perredistas en Puebla, como el diputado ERICK COTOÑETO y 

el Senador LUIS MIGUEL BARBOSA HUERTA, reculan a las tentaciones de apoyar a JULIÁN RENDON para 
presidente deL PRD y de plano van con SOCORRO QUEZADA, amarrando los compromisos para que sea ella la 
que encabece la directiva que deberá estar en funciones en septiembre.  

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4785
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Durante una charla el martes con el diputado local del PRD, éste se quejó de que la alianza del 2010 no 
estimuló la presencia de los suyos y por lo tanto hoy se valora si de nueva cuenta sería factible estar en esa 
posición o de plano seguir buscando candidatos a la presidencia municipal, pensando optimistamente que el 
senador MANUEL BARTLETT o BEATRIZ GUTIÉRREZ MULLER, pudieran dar marcha atrás a su decisión de no 
buscar el gobierno del municipio capital del estado.  

ANUNCIA MANZANILLA QUE MAÑANA INICIA EL  MES DEL TESTAMENTO   
A partir de mañana y hasta el 30 de septiembre, el Secretario General de Gobierno, FERNANDO MANZANILLA 
PRIETO, anuncia que el Registro Civil, Archivos y Notarías, cumplirá con el programa ―Septiembre, mes del 
Testamento‖, que por segundo año ofrecerá este servicio a un precio más bajo en comparación al ejercicio 
2011. Las personas que deseen hacer un testamento únicamente tendrán que pagar 950 pesos, 21 por ciento 

menos, que fue de un mil 200 pesos, el cual ya representaba 40 por ciento menos de lo que se pagaba en 
2010. 

El programa va dirigido a los dueños de un bien inmueble de interés social, cuyo valor catastral en la boleta 
predial expedida en el presente ejercicio, no supere los 500 mil pesos. Para el trámite se puede acudir a 
cualquiera de la 119 Notarias Públicas del estado y presentar los siguientes requisitos: identificación oficial, 
acta de nacimiento, acta de matrimonio (en caso de contar con ella), copias simples de las actas de nacimiento 
de los hijos (si los hay), copia simple de la escritura o título de propiedad del inmueble objeto del testamento, 
copia simple de la boleta predial (para comprobar el costo del inmueble y tres testigos con identificación oficial.  
De septiembre a diciembre del año 2010, se lograron un mil 569 testamentos, en tanto que entre septiembre y 

diciembre de 2011, con la actual administración, se registraron 2 mil 237 personas que hicieron su testamento, 
lo que representa un incremento de 42.5 por ciento más con respecto del mismo periodo del año anterior. Con 
estas acciones la SGG refrenda el compromiso de fortalecer la seguridad jurídica y la calidad de los servicios del 
Estado, así como la promoción a la cultura de la legalidad.  

(Recomendación al redactor de la SGG: septiembres tiene 30 días, no 31). 
A CUENTA GOTAS 

FERNANDO CAMARGO MEZA, estudioso y especialista en los asuntos de acción electoral, estará los días 28 y 29 
del mes de septiembre, participando en el IV Seminario de Marketing Político Elecciones 2013, que se llevará a 
cabo en la ciudad de Guayaquil, Ecuador. Entre los ponentes del importante seminario estarán entre otros, 
YAGO DE MARTA, de España; RALPH MURPHINE y MAURICIO JATT, de Argentina; GUSTAVO GAYTÁN THORNEE, 
de Colombia; OSWALDO MORENO RAMÍREZ y CHRISTIAN ESPINOSA, de Ecuador. El poblano asiste bajo 
iniciativa propia, sin representar a ningún partido, pero su trabajo va relacionado al proceso electoral que 
Puebla tendrá en el 2013 y donde muestra sus apreciaciones sobre lo que era el estado de Puebla en las 

pasadas elecciones locales del 2010 y lo que serán las siguientes bajo una nueva redistritación territorial, que 
en lo personal le parecen adecuadas….. Hombres con suerte, como es el caso del serrano RICARDO URZÚA 
RIVERA, del que enseguida hablaré. Vale recordar al ―famosos invento‖ de MARIANO PIÑA OLAYA (como 
bautizó MARIO VARGAS SALDAÑA a CARLOS GRAJALES SALAS), quien sin ninguna carrera política, el 

gobernador lo hizo diputado local y líder del Congreso del Estado; diputado federal y jefe de la bancada tricolor, 
senador suplente y, a la solicitud de licencia de GERMÁN SIERRA SÁNCHEZ, para competir por la presidencia 
municipal de Puebla que perdió, senador propietario por unas cuantas semanas. Y, todavía, le alcanzó el 

tiempo del sexenio 1987-1993, para aspirar a la candidatura del PRI a la primera regiduría por el municipio de 
Puebla…..Bien, señaló lo anterior porque el caso de URZÚA RIVERA, guarda similitud al anterior. Es diputado 
local con licencia del actual Congreso del Estado, aunque no líder; fue diputado federal suplente y luego titular, 
cuando el propietario ARDELIO VARGAS FOSADO, dejó el cargo para servir al gobierno de RAFAEL MORENO 
VALLE ROSAS. Y ahora, vuelto a ser candidato suplente a Senador de la República, sin terminar con la 
encomienda local, a la que regresara pronto, pese a que se perfila para que en unos meses pueda ocupar la 

titularidad de senador habida cuenta de que el propietario por la vía de representación proporcional, RAÚL 
CERVANTES ANDRADE, pudiera obtener un cargo administrativo en el próximo gobierno federal por aquello de 
su amistad con el ―preciso‖ y, entonces, el joven político de Nuevo Necaxa o JUAN GALINDO, podría incrustarse 
de lleno en la Cámara de Senadores… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4784 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Panistas frenan a Moreno Valle 
La intención del panismo poblano de impulsar un año más como su dirigente estatal a Juan Carlos Mondragón 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4784
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Quintana, es el claro ejemplo de que no permitirán una vez más que el gobernador utilice las siglas y colores del 
PAN para sus intereses personales. 
A Rafael Moreno Valle Rosas comienza a complicársele el escenario político que tenía y ahora tendrá que echar 
mano de todas sus habilidades para engañar-seducir una vez más a los ingenuos que se dejen cooptar, comprar 
o endulzar el oído para apoyarlo en el 2013. 

Los panistas de cepa ya no están dispuestos a sufrir más humillaciones y desde ahora le han enviado un velado 
mensaje a Moreno Valle: ―No más imposiciones ni abusos‖. 
Esto no lo hubiera sufrido el mandatario poblano si no fuera por la soberbia e ira que en ocasiones le ganan. 
Como todo hombre de poder, Moreno Valle no escuchó las voces de reconciliación necesaria con el PAN y ahora 
tendrá que sufrir las consecuencias. 

En caso de no lograr imponer a su cuñado Fernando Manzanilla como candidato a la alcaldía de Puebla, Moreno 
Valle hará lo que ha perfeccionado en las últimas fechas: No ayudará al partido que le dio las siglas para 

convertirse en gobernador. 
Si lo hizo con Josefina Vázquez Mota, qué más da con el candidato del PAN a la alcaldía de Puebla en el 2013. 
No entiendo cómo el gobernador tuvo todo para imponer por lo menos dos sexenios a sus incondicionales bajo 
las siglas del PAN y ahora los militantes de este partido son los que menos quieren tenerlo cerca. 
Falta muy poco para l desenlace de esta historia. 
Moreno Valle quiere vaciar el zócalo con Paulina Rubio 
Aunque acepto que me gusta como canta Paulina Rubio, no entiendo por qué el gobierno de Rafael Moreno Valle 

la traerá para amenizar los festejos en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe con motivo del Grito de 
Independencia. 
Y es que ni siquiera la excéntrica mujer canta rancheras. 
Se supone que el festejo del Grito de Independencia es para resaltar los valores y tradiciones de nuestra patria, 

por lo que tampoco me cuadra la presencia de Paulina Rubio a un evento que ni siquiera ella conoce, pues más 
bien al hablar se cree con una gran influencia española que raya en lo ridículo. 

Paulina Rubio no resaltará algo que beneficie el festejo de la Independencia, pero sí le dará pan y circo al pueblo 
deseoso de ver gratis espectáculos pagados con sus impuestos. 
Tras el fracaso del gobernador Moreno Valle de trasladar el Grito de Independencia a la zona de Los Fuertes, 
viene el contraataque para tratar de llevarse a ―la prole‖ a la zona de los Fuertes. 
Veo difícil que la gente no acuda a dar el Grito de Independencia en el zócalo de Puebla, en donde habrá el 
mismo festejo de todos los años, ese que al parecer no le gusta al mandatario estatal. Mientras esté Eduardo 
Rivera como alcalde. 

Denuncian a funcionaria de la Sedeso 
Un correo. 
Va textual: 
―Estimado Fabian: 

Le saludo con mucho gusto y reconociendo su gran labor informativa, hago llegar una denuncia, tomando 
en cuentaque con usted encontramos eco, todos quienes nos dedicamos a trabajar de manera honesta y 
transparente. 

El motivo de la denuncia, es contra la delegación de la Sedeso, toda vez que la Arq. Janeth Rivera Martínez, 
quien se hace pasar como subdelegada de vivienda rural, ha frenado proyectos con diversos municipios, a 
quienes les hemos presentado alternativas de construcción de viviendas, argumentando que la decisión depende 
de esta funcionaria, la cual nos ha dado largas para recibirnos o acoger nuestros proyectos. 
De acuerdo a quienes nos dedicamos al gremio de la construcción, esta funcionaria presume tener influencia 
tanto en la delegación, como con otras dependencias estatales y federales, como es el caso de la Secretaria de 

Administración, donde nos la hemos topado en los últimos días, tomadno una postura evasora para dialogar. 
Exigimos que se de solución a este problema y que el trafico de influencias deje de ser una constante en estas 
administraciones panistas, pues sabemos que ella cuenta con empresas ―consentidas‖, a quienes favorece con 
las licitaciones, aun cuando quienes trabajamos de manera honrada, presentemos proyectos viables en tiempo, 
calidad e inversión. 

Ojala haga publica esta carta, en la cual aprovecho a hacer un llamado a la delegada de la Sedesol Miriam 
Arabian y al secretario federal Heriberto Guerra para que se tomen cartas en el asunto.‖. 

Servidos. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Jesica, no espera bebé de Marín 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Apuntes para el fin de semana: 
1.- El gobierno del Estado de Puebla puso en venta la casa de la Segunda Central y privada de la 6 norte en el 
fraccionamiento San Francisco, lugar que ha sido sede de la Diputación Federal poblana priista. En la 
Secretaría de Administración ni idea tienen de que una de las propiedades en venta está ocupada por los 
tricolores. Lo que nadie sabe es si el gobernador Moreno Valle permitirá que continúen ursurpando el inmueble o 

si va a pedirle a la nueva bancada que desaloje. Tampoco se sabe si los actuales legisladores querrán quedarse 
con esa casita, si buscarán otra sede o si el gober les ofrece otras instalaciones. 
Lo único cierto es que la casa en venta no se puede vender, porque los inútiles empleados de Cabalán Macari el 
secretario de Administración, ni idea tienen de lo que deben hacer. 
2.- Para quienes dejaron de ser diputados federales priista, según me cuentan, va a ser un poco difícil colocarse 

en la administración federal en cargos de privilegio como delegados en las dependencias. Y es que el equipo de 
Enrique Peña Nieto pocas o nulas tareas les encomendó durante la campaña, por lo que no tienen mucho 

compromiso de pagar. La esperanza para la mayoría, es que en política todo es posible. 
3.- Diga lo que diga el señor Procurador de Justicia de Puebla Víctor Carrancá Bourguet, de las manos se le fugó 
el ingeniero Javier García Ramírez, ex secretario de Obras Públicas. Ya veremos que será más fácil encontrar a 
Tomás Yarrinton, que al distinguido ex funcionario poblano, compadre preferido de Mario Marín, bueno, hasta en 
tanto Javier no caiga en la cárcel. 
Y para cerrar con broche de oro. 
4.- Hablando del ex gobernador. Resulta que el licenciado Marín no anda muy contento que digamos, pues su 

amada Jesica le informó hace pocos días que la prueba de embarazo resultó negativa. Y es que Mario repite con 
orgullo entre sus cercanos: si con una (Margarita) tuve 4 hijos con la otra (Jesica) puedo tener 4 hijas. Ya lleva 
dos: Mariana y Mía. 
El Verdugo 

López Obrador no podrá aceptar jamás que perdió la reciente elección presidencial. Me robaron, me robaron, 
dirá a la historia de México. El Verdugo dice: ni modo. En su destino no está gobernar al país. 

Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
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